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Em novo recorde, eleições municipais
têm mais de 545 mil candidatos

Fábio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil
O número exato de candida-

tos que vão disputar vagas de
prefeito, vice-prefeito e verea-
dor ainda nem foi fechado pela
Justiça Eleitoral, mas já é o a
maior desde 2000, quando a
votação no país foi 100% ele-
trônica pela primeira vez. Até
as 15h desta segunda-feira
(28), o  portal lançado pelo Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE)
com essas informações, já re-
gistrava 545.036 solicitações. O
recorde anterior havia sido em
2016, com 496.887 candidatos.

No último sábado (26), ter-
minou o prazo para que parti-
dos políticos e coligações so-
licitassem à Justiça Eleitoral
os registros. Somente interes-
sados em ocupar uma cadei-
ra em uma das Câmaras Mu-
nicipais do país somam
507.727 inscritos. Na pesqui-
sa por candidatos a comandar
prefeituras dos 5.570 municí-
pios são mais 19,1 mil interes-
sados.

Coligações - O fim das
coligações para as eleições
proporcionais, aprovado pelo
Congresso Nacional em 2017,
que será aplicada pela primei-
ra vez nas eleições deste ano,
é a responsável pelo aumen-

to. A mudança na regra fez
com que um candidato que
queira disputar como verea-
dor, só possa participar do plei-
to na chapa única do partido
ao qual ele é filiado. Antes,
uma chapa tinha candidatos de
partidos distintos.

Para aumentar as chances
de voto e conseguir cadeiras
nas Câmaras Municipais, as
legendas estão lançando mais
candidatos. É que em uma
eleição proporcional, como é

para vereador, as vagas são
do partido e não do candida-
to. Na prática, ao votar para
em um nome para esse car-
go, o eleitor na verdade está
escolhendo um integrante da-
quela legenda. O cálculo de
quem vai ocupar a cadeira é
feito em cima do quociente
eleitoral. Com base nesse cál-
culo é que cada partido sa-
berá quantos votos serão ne-
cessários para conquistar
uma vaga.

Data - Por causa da pan-
demia do novo coronavírus, o
calendário eleitoral foi altera-
do por uma emenda constitu-
cional aprovada pelo Congres-
so. O primeiro turno foi mar-
cado para o dia15 de novem-
bro. Nos municípios que leva-
rem a disputa às prefeituras
para o segundo turno, o pleito
será em 29 de novembro. A
data da posse dos eleitos con-
tinua a mesma, 1º de janeiro.
(Agência Brasil)

Eleições municipais deste ano têm
66 deputados federais candidatos

Desse total, 59 são candidatos a prefeito e 7 a vice-prefeito
Levantamento feito pela

Câmara dos Deputados apon-
ta que 66 parlamentares são
candidatos a prefeito (59) ou
vice-prefeito (7) nas eleições
municipais deste ano, entre ti-
tulares e suplentes que atual-
mente exercem o mandato.

O número é inferior às duas
últimas eleições municipais
(2012 e 2016), quando 82 e 87
deputados, respectivamente,
foram candidatos.

Ao todo, 21 partidos lança-
ram deputados como candida-
to. O PT é o que terá o maior
número de candidatos a pre-
feito ou vice (são 9), seguindo
de PSL (7), Republicanos (6)
e PSB (5).

Em seguida vem Pros (4),
Psol (4), DEM (2), MDB (3),
PCdoB (3), PDT (3), PL (3),
PSD (3), PSDB (3), Avante
(2), Pode (2), Solidariedade
(2), Cidadania (1), Patriota (1),

PP (1), PTB (1) e PV (1).
Em algumas cidades, dois

ou mais deputados federais
disputam o mesmo cargo. É o
caso de Manaus (AM), Sal-
vador (BA), Feira de Santana
(BA), Fortaleza (CE), Belo
Horizonte (MG), Campo
Grande (MS), Belém (PA),
Recife (PE), Teresina (PI),
Rio de Janeiro (RJ), Nova
Iguaçu (RJ), Boa Vista (RR)
e São Paulo (SP).

Em Fortaleza, são quatro
candidatos à prefeitura da ci-
dade, o mesmo acontecendo
em Belém. A capital paulista
terá cinco deputados candida-
tos, sendo três a prefeito e dois
a vice.

Pela Constituição, o depu-
tado que vence eleição para
capital de estado pode se li-
cenciar do mandato parlamen-
tar para exercer o cargo. Já
aquele que vence eleição para
prefeito de cidade do interior
é obrigado a renunciar ao
mandato antes de assumir o
novo cargo.

Covid-19

Por causa da pandemia de
Covid-19, o Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) determinou
que todas as 401 mil seções
eleitorais terão álcool em gel
para limpeza das mãos dos
eleitores antes e depois da
votação, e os mesários rece-
berão máscaras, face shield
(protetor facial) e álcool em
gel para proteção individual.

O  Plano de Segurança Sa-
nitária do TSE inclui ainda
cartazes afixados nas seções
com os procedimentos a se-
rem adotados por todos. Os
materiais foram doados ao
TSE por 26 empresas e enti-
dades empresariais.

Também por causa da pan-
demia, a propaganda eleitoral
gratuita em rádio e televisão
só começa em 9 de outubro.
A votação, que geralmente
ocorre em outubro, foi adiada
para os dias 15 e 29 de no-
vembro � respectivamente, 1º
e 2º turnos.

O adiamento foi determina-
do pela Emenda Constitucional
107, promulgada pelo Congres-
so Nacional em julho. (Agên-
cia Câmara de Notícias)

O líder do governo na Câmara, deputado
Ricardo Barros (PP-PR), afirmou que os líde-
res partidários não chegaram a um acordo so-
bre o texto da reforma tributária. Segundo ele,
os parlamentares estão buscando um �texto
possível� com o governo e a equipe econômi-
ca. A segunda parte da reforma deve incluir a
desoneração da folha de pagamento e a cria-
ção de um novo imposto, mas não há consen-
so sobre o tema.

�Não houve acordo ainda sobre o texto. A
reforma tributária não está enterrada, nós es-
tamos atrás de votos, continuaremos trabalhan-
do para buscar mais votos. Está faltando apoio
sobre alguns dos itens que nós estamos pro-
pondo. Há uma proposta de reduzir imposto
do CNPJ e tributar dividendos. É uma troca
de base tributária, mas precisamos de apoio
pra fazer isso. Não houve acordo sobre o novo
imposto para desonerar a folha de pagamen-

Reforma tributária não está enterrada,
diz líder do governo na Câmara

 Segundo Ricardo Barros, os
parlamentares estão buscando

um �texto possível� com o governo
e a equipe econômica
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os tos e tributar as transações digitais, disse.
Barros disse ainda que o novo programa

social do governo, chamado Renda Cidadã,
será apresentado para atender aos brasileiros
que ficarão sem recursos a partir do fim do
auxílio emergencial.

�O ministro Paulo Guedes dá a posição da
economia, os ministros Ramos e Braga Netto
formam a posição do governo, o presidente Bol-
sonaro valida, e os líderes são consultados.
Depois de todas essas etapas, nesse momen-
to, teremos a apresentação do Renda Cida-
dã�, explicou o líder.

No encontro, o presidente da República, Jair
Bolsonaro, destacou que o objetivo é retornar
à normalidade econômica o mais rápido possí-
vel. �Estamos buscando recursos com respon-
sabilidade fiscal com respeito à lei do teto.
Queremos mostrar que o Brasil é um País con-
fiável�, reforçou Bolsonaro.

O senador Márcio Bittar (MDB-AC) ex-
plicou que os recursos para pagar o novo pro-
grama social do governo virão do Fundeb e de
verbas reservadas no Orçamento para paga-
mentos de precatórios. Bittar, que é o relator
da chamada PEC emergencial, afirmou que a
proposta vai constar no parecer que deve ser
apresentado nos próximos dias.

�O Brasil tem no Orçamento R$ 55 bilhões
para pagar de precatório, e nós vamos utilizar,
vai estar na relatoria que eu apresento nesta
semana, o limite de 2% das receitas correntes
líquidas, que é mais ou menos o que já fazem
estados e municípios�, disse Bittar. (Agência
Câmara de Notícias)

Diminuindo

Dos 14 pré-candidatos a prefeito, três saíram do páreo
antes do término das convenções, ficando 11. Agora, mais
um nome deixa a disputa na cabeça de chapa. A juíza apo-
sentada Maria das Graças Carvalho (PTC) anunciou que
desistiu para se vice do Pastor Laércio Castro (PSL). �In-
felizmente, não alcancei a estrutura necessa´ria para seguir
em frente, por razo~es poli´ticas e financeiras. Desse modo,
venho informar que adiei o nosso projeto e aderi a` chapa
Pastor Lae´rcio, como pre´-candidata a vice-prefeita. Fiz
isso por acreditar que ele tambe´m tem as qualidades para
fazer um bom governo, livre da corrupc¸a~o e com muita
compete^ncia�, afirmou ela. Agora é saber se Laércio vai
até o final da eleição, porque há um imbróglio no partido,
que sofreu mudança no comando, ficando sob a presidên-
cia do advogado Antonio Torres e, mesmo assim, a ex-
direção realizou convenção e lançou candidato. Só que o
novo comando não validou a convenção e realizou outra,
com o PSL não lançando candidatura própria e fazendo
aliança com o DEM do prefeito Assis Ramos. A briga está
na justiça e só resta aguardar o final da novela.

Dialogando

Ontem o prefeito Assis
Ramos manteve um encon-
tro com o ex-candidato a
vice na sua chapa, o agro-
pecuarista Franciscano So-
ares. Assis estava acompa-
nhado do novo vice, Alce-
mir Costa (MDB), e postou
nas redes sociais: �Conver-

sando com Franciscano e
Alcemir. Estratégias já traça-
das  para seguirmos a cami-
nhada vitoriosa. Pra frente é
que se anda, o futuro já che-
gou!�. Como se vê, Francis-
cano está fora da disputa
como candidato mas enga-
jado na campanha.

Nas ruas

Com a oficialização do período eleitoral, no fim de se-
mana os candidatos a prefeito e a vereador caíram em cam-
po. As feiras mais movimentadas da cidade receberam can-
didatos. Marco Aurélio (PCdoB), como sempre faz, ini-
ciou a sua campanha na Feira do Bacuri. Sebastião Madei-
ra (PSDB) esteve na feira da rua Manaus � Nova Impera-
triz. Daniel Fiim (Podemos) foi na feira do Bonsucesso e
Ildon Marques (PP) no Mercadinho

E�

Especula-se que um ve-
reador teria desistido da re-
eleição e lançado o filho.
Como a coluna não conse-
guiu a confirmação, não di-
vulgará o nome. Mas irá
fazê-lo se for constatada a
veracidade da informação.

Se for verdade, teremos
quatro vereadores fora da
disputa. O presidente da
Casa, José Carlos Barros
(Patriota), Fátima Avelino
(MDB) e Hamilton Miranda
(PSB) já decidiram que não
concorrerão.

Visita

O presidente Jair Bolsonaro deverá vir mesmo a Impe-
ratriz em outubro. Ele já teria confirmado a visita ao sena-
dor Roberto Rocha (PSDB), que convenceu o presidente
vir ao Maranhão com o argumento de que no Estado ele só
venceu em três municípios: Imperatriz, Açailândia e São
Pedro dos Crentes. A agenda, segundo uma fonte da colu-
na, já estaria sendo montada.

Olha aí!

Caso o deputado federal
Eduardo Braide (Podemos)
vença as eleições para pre-
feito de São Luís, Impera-
triz terá um representante na
Câmara dos Deputados. É
o suplente  Josivaldo dos

Santos Melo, o JP, atualmen-
te secretário municipal de
Desenvolvimento Econômi-
co. No momento, Braide
está sendo apontado como
o favorito para ganhar as
eleições. É aguardar.
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Registrada no TRE, pesquisa mostra quadro
real de candidatos em Vila Nova dos Martírios

Vanusa Cunha: Candidata a prefeita
em Vila Nova dos Martírios

Divulgação

No final da tarde de sábado, 26, Dorisvaldo
Lacerda, mais conhecido por Lacerda do Pa-
raíba, lançou oficialmente a sua candidatura
ao cargo de vereador pelo PSDB (Partido da
Social Democracia Brasileira).

Amigos, correligionários e simpatizantes das
propostas anunciadas por ele em eventual vi-
tória, compareceram ao evento.

Lacerda do Paraíba tem larga experiência
na área comerciária e deseja colocar seus co-
nhecimentos em prática, principalmente entre

�Não tem achismos. O que
tem é uma pesquisa de quali-
dade, realizada dentro das re-
gras exigidas pela lei que rege
o registro. Pesquisa feita com
estatístico e que de maneira
isenta foi a campo ouvir elei-
tores de Vila Nova dos Martí-
rios�. Com essa declaração,
Célio Henrique Chagas, titu-
lar da empresa Genesis Pes-
quisas Ltda afirmou que o qua-
dro eleitoral na cidade cami-
nha pela definição da melhor
proposta. �O que nossos pes-
quisadores extraíram das en-
trevistas é que o eleitor de Vila
Nova dos Martírios é um elei-
tor exigente, criterioso, que
busca avaliar o perfil de quem
vai conduzir os destinos do
município pelos próximos qua-
tro anos�.

Realizada na semana que
passou e registrada sob o nú-
mero MA-02724/2020, a pes-
quisa ouviu além da Sede,
bairros e zona rural. Nela,
quando perguntado ao eleitor,
SENDO ESSES OS CAN-
DIDATOS A PREFEITO(A)
DE VILA NOVA DOS
MARTÍRIOS, EM QUEM
VOCÊ VOTARIA? A can-
didata Vanusa Cunha
(PSDB) lidera com 40,0, o

outro candidato, Jorge Vieira
(PL) tem 39,1.

Vanessa Cunha disputou
uma eleição pela primeira vez
em 2016 e compondo como
vice, juntamente com a pre-
feita Karla Batista, sagrou-se
uma vencedora. Casada, mo-
radora de Vila Nova dos Mar-
tírios desde a infância, conta-
dora de profissão, tem 42 anos
de idade.

À reportagem, ela afirmou
ter muito a realizar e por isso
colocou seu nome à disposi-
ção. �Aqui todos me conhe-
cem, sabem da minha condu-
ta e meus propósitos. Se elei-
ta, o que espero em Deus, se
realizará, não decepcionarei
cada voto confiado�. (Da Re-
dação - Illya Nathasje)

Lacerda do Paraíba lança candidatura a vereador

Lacerda do Paraíba, durante encontro com funcionários de uma empresa da cidade

a juventude, por meio de ações que garantam
o ingresso dos jovens imperatrizenses no mer-
cado de trabalho.

No exercício do cargo de vereador ele diz
que terá como agradecer as conquistas � pes-
soais e profissionais � obtidas em Imperatriz,
cidade onde cresceu e constituiu família. 

Lacerda do Paraíba tem conversado diari-
amente com empresários e comerciários, além
de outros setores da comunidade. (Da Asses-
soria)

Divulgação

Senador Roberto Rocha destina
equipamentos ao IFMA de Imperatriz para

auxiliar na recuperação de nascentes

O �kit Adote Uma Nascente� foi entregue oficialmente ontem para a Instituição

Quando a pandemia  do novo coronavírus aca-
bar, os alunos do Curso Técnico em Meio Ambi-
ente do Instituto Federal de Educação Tecnológi-
ca de Imperatriz  �IFMA vão encontrar uma fer-
ramenta a mais para melhorar as aulas e o traba-
lho de pesquisa: o �kit Adote Uma Nascente�,
destinado pelo senador Roberto Rocha (PSDB)
para ser utilizado nas ações de preservação das
nascentes de Imperatriz e região. Pelo menos 20
nascentes passarão a ser monitoradas.

 Os implementos que formam o kit foram for-
malmente entregues ontem pela manhã pela chefe
de gabinete do senador em Imperatriz, Zilda Reis,
que no ato representou o parlamentar, que ao
longo dos anos tem sido um parceiro do IFMA
no Maranhão. A contribuição dele tem sido com
a destinação de recursos e a doação de equipa-
mentos, como esse kit de nascentes. Vários
campi já foram beneficiados.

O kit �Adote Uma Nascente� é composto por
um veículo Off Road (Troller), microcomputa-
dor desktop com office e monitor, receptor por-
tátil de GPS e Glonass (navegação), microcom-
putador notebook com office, frasco estéril em
polipropileno, medidor multiparâmetro-Tipo 1,
com sondas, medidor multiparâmetro à prova
d`água, impressora multifuncional monocromá-
tica, reagentes, e ainda uma câmera fotográfica
digital.

Juntos, os equipamentos destinados pela
emenda do senador Roberto Rocha, por meio
da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do
São Francisco e do Parnaíba (Codevasf), so-
mam R$ 183.074,30.

Com os devidos cuidados sanitários, o ato da
entrega dos equipamentos ocorreu no pátio da
Instituição, e foi  testemunhado por técnicos,
professores e a direção.

Na oportunidade, a chefe de gabinete do es-
critório do senador Roberto Rocha em Impera-
triz, Zilda Reis, elencou as ações do parlamentar
para o município e reiterou o compromisso dele
com toda a região tocantina.

O atual diretor do IFMA de Imperatriz, pro-
fessor Saulo Cardoso, fez os agradecimentos

em nome da Instituição. Lembrou que o benefí-
cio destinado pelo senador surgiu ainda no ano
passado, a partir de uma visita do então asses-
sor parlamentar, o ex-prefeito Sebastião Madei-
ra. Ele também ressaltou a importância do equi-
pamento.

�Que chegue ao senador nosso agradecimen-
to, um parlamentar que faz política com �P� 
maiúsculo. São poucos como ele que fazem 
política pensando na educação e no meio ambi-
ente�, declarou o diretor.

Os equipamentos ficarão sob a responsabili-
dade do professor José Costa Alencar. Mestre
em tecnologia ambiental, ele já desenvolve uma
linha de pesquisa na área da preservação do meio
ambiente com os alunos do IFMA. Ele aprovei-
tou a oportunidade ressaltar a importância dos
equipamentos. �Vão contribuir muito para me-
lhorar os trabalhos  de pesquisa e gerar os re-
sultados que tanto a gente espera�.

 CONHEÇA O PROJETO ADOTE UMA
NASCENTE- O Projeto Adote uma Nascente,
desenvolvido pelo gabinete do senador Roberto
Rocha, tem como objetivo proteger e revitalizar
áreas de nascentes localizadas nas bacias hidro-
gráficas dos rios maranhenses, a partir de inter-
venções técnicas adequadas em consonância
com o Código Florestal (Lei 12.651/2012). O
Código define nascente como �afloramentos
naturais de lençóis freáticos que apresentam
perenidade e dão início a cursos d`água.

CAMINHÃO E GELEIRA PARA OS PES-
CADORES - O  �kit adote uma nascente�  foi
doado uma semana depois da entrega de uma
geleira e um caminhão frigorífico, também
emenda do senador Roberto Rocha,  para a Co-
lônia de Pescadores Z-29,  reivindicação proto-
colada no gabinete do parlamentar (Imperatriz),
ainda ano passado, pelo presidente licenciado da
entidade Salomão Santana.

O caminhão frigorífico tipo ¾, no mesmo
dia, começou a ser utilizado pela Colônia, que
conta com cerca de 700 associados, muitos
com  dificuldades para transportar o pescado.
(Assessoria)

Fotos: Divulgação
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Insalubridade vivencial
Convenhamos: vivemos tempos únicos de: anticorrupção, pandemia, governança federal. Até

certo ponto é esperado sentir-se mal, ansioso, com raiva, insatisfeito ou triste diante dos fatos. O
problema é que o inimigo de 2020 não tem rosto, nem dá para fugir dele: é insalubre e como pode
estar em qualquer lugar representa um perigo permanente à saúde, o que dispara o gatilho da
tensão a todo instante. "Em conjunto ao Corona vírus, surgiu uma pandemia de medo e estresse".
Eis o começo de uma dura jornada mental, que pode desembocar em ansiedade, depressão pelo
desequilíbrio provocado por perdas de vidas, econômicas, convivência social, trabalho e liberda-
de. O que fazer? Ressignificação? A ressignificação é uma palavra forte e bastante poderosa, que
se bem aplicada, é capaz de ajudar uma pessoa a enxergar e levar a vida de uma maneira totalmente
diferente. Ressignificar é dar outro significado, ou seja, é dar outro sentido a algum acontecimento,
principalmente se tratar de algo negativo. Ela está escolhendo transformar uma experiência nega-
tiva (com exceções), pela qual passa em sua vida, em algo positivo. Por mais que tenha sido uma
situação pesada e dolorosa, ela sempre busca enxergar o lado bom de tudo isso, com os aprendi-
zados obtidos a partir de tais vivências (com exceções), para que dessa maneira, possa seguir em
frente, apesar dos problemas. Ressignificar é perceber que nem tudo de ruim que vivemos é tão
ruim assim, já que, mesmo se tratando de uma situação difícil, é possível sair dela muito mais forte,
tendo a oportunidade de aprender e modificar aquilo que não estava trazendo tanto resultado para
a nossa trajetória e evolução. Dessa maneira, independentemente de ficarmos tristes com as adver-
sidades que muitas vezes surgem e nos pegam de surpresa, nós encontremos forças em nosso
interior para visualizarmos as coisas boas, que tais problemas estão nos trazendo; pois, dessa
maneira, conseguimos seguir melhor com a nossa vida. A vida é algo de extrema importância para
todos nós, mas a nossa jornada está repleta de desafios a serem superados.
"O mundo pode ser um palco, mas o elenco é um horror" (O.Wilde.)

JPeixotoF

Fora da Pauta
 Willian Marinho

williamarinho@hotmail.com

Corregedoria da Justiça regulamenta
interdição de estabelecimentos penais

Provimento da CGJ-MA considerou que as interdições
têm graves reflexos na gestão carcerária

ESMP promove
webinar sobre
Investigações
em ambientes
cibernéticos

Com o objetivo de expan-
dir o conhecimento sobre in-
vestigações em espaços vir-
tuais, a Escola Superior do
Ministério Público do Mara-
nhão (ESMP) realiza o webi-
nar �Investigações em Ambi-
entes Cibernéticos�, na próxi-
ma segunda-feira, 28, às 15h.
O palestrante será o profes-
sor José Anchieta Nery Neto,
que também é delegado da
Polícia Civil do Piauí.

Promovido com o apoio do
Grupo de Atuação Especial de
Combate às Organizações
Criminosas (Gaeco), o semi-
nário tem como público-alvo
membros, servidores e esta-
giários do MPMA, além do
público externo, mediante ins-
crição a ser realizada em
ead.mpma.mp.br. A palestra
também terá transmissão no
canal da ESMP no YouTube.

Para o promotor de justiça
Fernando Antônio Berniz Ara-
gão, um dos coordenadores do
Gaeco em São Luís, o tema
do webinar é de extrema re-
levância para o âmbito do Mi-
nistério Público, devido à ne-
cessidade de competências
específicas para investigar e
identificar crimes no ambien-
te cibernético de forma satis-
fatória. �Esse curso nos nor-
teará acerca das cautelas ne-
cessárias para realizar uma
investigação na rede, além das
tecnologias que são utilizadas
para a prática dos cibercri-
mes�, disse.

Segundo o promotor de jus-
tiça Francisco Fernando Me-
neses Filho, que atua na coor-
denação do Gaeco na região
de Timon, o webinar sobre
crimes em ambientes ciberné-
ticos surgiu da necessidade de
expandir os conhecimentos
relativos ao tema dentro do
Ministério Público. �O webi-
nário vai servir de estímulo
para estudo e aprofundamen-
tos futuros sobre o assunto. É
um incentivo para a que a nos-
sa instituição evolua nas in-
vestigações nessa área tecno-
lógica�, concluiu. (Jefferson
Aires / CCOM-MPMA)

A Corregedoria Geral da
Justiça do Maranhão (CGJ-
MA) regulamentou, em 24 de
setembro, os procedimentos a
serem adotados para a inter-
dição administrativa de esta-
belecimentos penais que esti-
verem funcionando em condi-
ções inadequadas ou contra-
riando os dispositivos legais,
no Estado, que possui uma
população carcerária de apro-
ximadamente 12 mil presos em
184 estabelecimentos penais. 

No Provimento nº 49/2020,
a Corregedoria definiu proce-
dimentos a serem seguidos,
conforme a Lei de Execução
Penal � LEP (artigo 66, inciso
VIII, da Lei 7.210/1984). De
acordo a LEP, o estabeleci-
mento penal que estiver fun-
cionando em condições inade-
quadas ou infringindo os dis-
positivos legais pode ser inter-
ditado total ou parcial pelo
Poder Judiciário. 

De acordo com o provi-
mento, as interdições adminis-
trativas �ostentam inúmeros e

graves reflexos na gestão da
situação carcerária do Esta-
do, notadamente no que con-
cerne à alocação dos presos
em outros estabelecimentos
penais� e é necessário padro-
nizar os procedimentos de in-
terdição administrativa dos
estabelecimentos penais do
Estado do Maranhão. 

�Compete ao magistrado,
com competência para a exe-
cução penal, editar portaria de
instauração do processo de
interdição, total ou parcial, de
estabelecimento penal que
esteja funcionando em condi-
ções inadequadas ou com in-
fringência aos dispositivos le-
gais, assim como decretar a
interdição, após o trâmite do
processo e quando a medida
se mostrar indispensável e ina-
fastável�, diz a norma. 

DOCUMENTOS
A portaria mencionada no

provimento deverá ser enca-
minhada à Corregedoria Ge-
ral da Justiça e à Coordena-
doria de Monitoramento,
Acompanhamento, Aperfei-
çoamento e Fiscalização do
Sistema Carcerário do Mara-
nhão � UMF. A portaria de-
verá ser acompanhada dos
seguintes documentos: relató-
rio de inspeção detalhado, com
informações sobre o caráter
da interdição, se definitivo ou
provisório, se a unidade prisi-
onal continuará a receber pre-
sos provisórios ou definitivos,
e o quantitativo do número de
presos definitivos, provisórios
e por gênero; relatório de ins-
peção detalhado realizado pela
Vigilância Sanitária, onde hou-
ver, acerca das condições sa-
nitárias e higiênicas do esta-

belecimento penal; relatório
técnico detalhado confeccio-
nado pelo Corpo de Bombei-
ros, onde houver, acerca das
condições de segurança e es-
truturais do estabelecimento
penal; fotografias do estabe-
lecimento sobre as deficiênci-
as e precariedades e informa-
ção da autoridade do estabe-
lecimento penal com a indica-
ção da lotação e da sua capa-
cidade instalada. 

REALOCAÇÃO
A portaria em que for de-

cretada a interdição do esta-
belecimento penal deverá in-
dicar o estabelecimento penal
para o qual serão transferidos
os presos, caso decida pela
realocação de parte ou total
dos presos. Antes de decidir
pela realocação dos presos, o
juiz deverá solicitar informa-
ções à Secretaria de Estado
de Administração Penitenciá-
ria, para que informe um es-
tabelecimento penal, preferen-
cialmente em cidade próxima,
que tenha capacidade de re-
ceber os presos. 

No caso de remoção do
preso para outro estabeleci-
mento penal, o juiz comunica
à família, ao Ministério Públi-
co e à defesa, sobre o local
em que o interno se encontra
custodiado. Caso o preso seja
de outra unidade judicial, o juiz
dessa comarca deverá ser in-
formado, para que tome essa
providência. 

A decisão que decretou a
interdição deverá ser reava-
liada pelo juiz da execução
penal, a cada seis meses,
quando deverá reavaliar a de-
terminação, e emitir decisão
fundamentada de manuten-

ção ou suspensão. 

CONCILIAÇÃO
Ainda de acordo com o pro-

vimento, a Corregedoria Ge-
ral da Justiça poderá solicitar
documentos, informações e a
apresentação de um plano de
ação pela Secretaria de Esta-
do de Administração Prisional
� SEAP, assim como designar
audiência de conciliação, que
deverá contar com a partici-
pação de todos os envolvidos
para debate das providências
necessárias para regulariza-
ção dos problemas que moti-
varam a instauração do pro-
cedimento de interdição da
unidade prisional. 

Caso haja a conciliação, as
ações e prazos deverão ficar
consignados em termo assina-
do pelos envolvidos, e o pro-
cedimento de interdição será
suspenso, só podendo ter
prosseguimento se o acorda-
do não for cumprido no prazo
previsto. 

Não conseguida a concili-
ação ou não designada pela
Corregedoria Geral da Justi-
ça a audiência de conciliação,
o procedimento de interdição
prosseguirá, e o juiz deverá in-
timar o representante do Mi-
nistério Público para opinar
pela conveniência da interdi-
ção, no prazo 10 dias e deci-
dirá pela decretação, ou não,
da interdição, de forma fun-
damentada; com o parecer do
Ministério Público. Se decidir
pela decretação da interdição,
o juiz editará a portaria e en-
caminhará à CGJ-MA e à
Secretaria de Estado de Ad-
ministração Penitenciária.
(Assessoria de Comunica-
ção da Corregedoria)

Vereador

Maurice Sabbag (PRTB)
quer representar o povo de
Imperatriz na Câmara Muni-
cipal. Ex-secretário de Edu-
cação, ex-assessor de Fique-
ne, Ildon, Jomar e Madeira,
ele coordenou a campanha de
Fernando Collor à Presidên-
cia da República no Mara-
nhão. Experiente e bem re-
lacionado, afirma que está
preparado para ser vereador
imperatrizense.

Caminhadas

O prefeito Dário Sampaio
(DEM), candidato à reeleição
em Senador La Rocque, ini-
ciou a campanha neste do-
mingo com uma grande ca-
minhada pelas ruas do Povo-
ado de Cumarú. A largada da
campanha foi encerrada com
uma carreata que reuniu ve-
ículos e motos entre Cumarú
e a sede.

Campanha

De acordo com o calen-
dário eleitoral, os candidatos
a prefeito e vereador de todo
país, que já estejam com seu
CNPJ e conta bancária aber-
ta, estão autorizados a �cair
no colonião�,  com suas es-
truturas de campanha pedin-
do voto. Acabou a tal da pré-
campanha e começa oficial-
mente a campanha propria-
mente dita.

CNPJ

Uma ressalva importante:
candidato ainda sem CNPJ
e conta bancária não pode
ganhar as ruas e fazer zoada
pedindo voto. Encontros em
praça pública, som, bandei-
ras e outros quetais de cam-
panha só depois do cumpri-
mento dessas duas exigênci-
as. Se  houver teima o can-
didato  pode vir  a responder
por abuso do poder econômi-
co  e caixa 2.

Diferencial

O principal diferencial des-
tas eleições, potencializado
pela pandemia, será o uso das
redes sociais. O candidato
poderá usar seus perfis nas
redes para pedir voto é divul-
gar propostas.

Impulsionar

A justiça autorizou a con-

Divulgação
Batente

�Sou candidato, mas sou prefeito, portanto, jamais deixa-
rei a administração nas mãos de ninguém por causa da cam-
panha eleitoral. Continuo no batente, todos os dias. Também
ontem, estive conversando com Franciscano e Alcemir. Es-
tratégias já traçadas para seguirmos a caminhada vitoriosa.
Pra frente é que se anda, o futuro já chegou�. Disse o prefei-
to Assis Ramos.

tratação de empresas para
impulsionar divulgações, mas
não poderão comprar cadas-
tros de números de celulares
para mandar mensagens pelo
WhatsApp, por exemplo.

Candidato

Em Açailândia, a então
pré-candidata Silvana Silves-
tre decidiu compor com o ex-
prefeito Deusdedith Sampaio,
que depois de alguns anos na
geladeira por conta do TCU
está liberado para retornar à
vida pública. Os dois já estão
em plena campanha e por lá,
Aluisio Sousa trocou o vice
por irregularidade na filiação.

Acabou

A impressão que se tem e
que o Covid-19 não existe
mais. Mal começaram as
campanhas o que estamos
vendo em caminhadas é para
ficar triste diante da possibi-
lidade do retorno desta doen-
ça a Imperatriz e região.
Todo mundo liberado e sem
máscaras.

Pastor

Lugar de pastor é na igre-
ja? Então médico é no con-
sultório, advogado no escritó-
rio, fazendeiro na fazenda e
etc. Sobre as críticas do en-
volvimento de pastores em
eleições como candidatos. E
pensando bem, tem razão
quem comentou sobre este
assunto.

Reflexão

�Tudo o que você apren-
deu na escola é trabalho de
muitas gerações. Receba
essa herança, honre-a,
acrescente-a, deposite-a nas
mãos de seus filhos.� (Eins-
tein) Vendo pais se matan-
do de trabalhar para deixar
herança material, bens que
eles se privaram de usufruir,
fico a pensar: como seria
bom, se essa preocupação
fosse deixar valores que
nem o tempo nem a traça
corroem. Quem não sabe o
que custou, jamais valoriza-
rá o que possui. Já vi filhos
jogar pelo ralo o suor de lon-
gos anos de trabalho de seus
pais. Vamos que vamos!
Bom dia e uma abençoada
semana a todos�. Do Padre
Felinto.
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Cinto de segurança: Um dispositivo que pode salvar vidas
Seis em cada dez motoristas não fazem uso do equipamento de segurança

Em caso de colisão, o cinto pode inibir que motorista
e passageiros sejam jogados para fora do veículo,

além de proteger a cabeça contra o para-brisas
ou outras partes duras do veículo.

Fotos: Patrícia Araújo
O uso do cinto de segurança

é obrigatório em todo território
nacional. Mesmo sendo um
equipamento importante e que
pode salvar vidas, de acordo
com a Agência Nacional 
de Transportes Terrestres, seis
em cada dez motoristas não
fazem uso do dispositivo.

De acordo com estatísticas,
o uso do cinto de segurança
reduz tanto a gravidade dos
acidentes, quanto a ocorrência 
de ferimento, pois em caso
de colisão, o peso pode ser 15
vezes maior. A coordenadora
de educação para o trânsito da
Secretária Municipal  de 
Transportes, Setran, Terezinha
Miranda, explica que muito dos
acidentes poderiam não ser tão
graves se o motorista e passa-
geiros fizessem uso correto do
equipamento de segurança.

�Infelizmente mesmo com
campanhas, educação no trân-
sito e dados que apontam a gra-
vidade do não uso do equipa-
mento, as pessoas ainda insis-
tem no erro. Eu sempre digo
que prevenir é melhor que re-
mediar, ninguém sabe quando
será acometido de um acidente,
como será, e a gravidade do
impacto da batida. É melhor
estar protegido sempre e seguir
a lei, que obrigatoriamente exi-
ge o uso do cinto�.

No Brasil, o uso obrigatório
do cinto de segurança comple-
ta 23 anos em 2020. E pesqui-
sas apontaram que pessoas que
sofrem acidentes de transito e
usam o cinto de segurança têm
entre 50% e 80% mais de 
chances de sobreviver ou evi-

tar lesões graves.
A coordenadora ressalta

ainda a importância dos passa-
geiros usarem o cinto, tanto em
carros de passeio como em
ônibus de viagem.

�Eu não entendo o motivo
dos passageiros não usarem o
cinto, já que em todo carro o
equipamento está lá para uso,
e o perigo é o mesmo, pois o
passageiro pode acabar ferin-

do os da frente. Fazer uso
correto do dispositivo pode sal-
var sua vida e de terceiros�.

ATENÇÃO! 
Segundo o artigo 167 do

Código Brasileiro de Trânsito,
CTB, dirigir sem utilizar o
cinto de segurança é conside-
rada infração de natureza gra-
ve, com multa no valor de R$
195,23 e mais cinco pontos na
CNH. (Islene Lima � Ascom)

Prefeitura avança na construção de drenagem
profunda no Parque das Palmeiras

Obra irá resolver mais um ponto de alagamento na cidade

Construção de Poço de Visita (PV) vai interligar a rede de drenagem profunda
da Avenida Pedro Neiva de Santana, no Parque das Palmeiras

Gil Carvalho

A Prefeitura de Imperatriz, por meio da
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Ser-
viços Públicos, Sinfra, avança na construção 
de rede de drenagem profunda � com mais
de 230 metros de extensão � na Rua Pompeu
Marinho, confluência com a Avenida Pedro
Neiva de Santana, Parque das Palmeiras.
Medida irá resolver mais um ponto  de alaga-
mento no bairro.

�Temos acompanhado a execução dessa
obra considerada de suma importância à �nesta
nova galeria que interliga a outras na Avenida
Pedro Neiva de Santana�, explica o engenhei-
ro Pedro Queiroz, da Sinfra.

Em vistoria, o secretário de Infraestrutura,
Zigomar Filho, observa que nesta semana co-
meçou a fase de interligação ao PV (Poço 
de Visita) da galeria da Avenida Pedro Neiva 
de Santana, facilitando o escoamento da água
acumulada no Parque das Palmeiras. O tre-

cho em obras está devidamente sinalizado com
placas e faixas zebradas no meio da via.

�Nós realizamos levantamento técnico que
verificou a necessidade da construção galeria
como alternativa para captação e escoamento
de água pluvial em pontos de alagamento em
ruas do Parque das Palmeiras�, avalia o
secretário de Infraestrutura ao ressaltar que
�neste próximo período chuvoso, os transtor-
nos provocados por alagamentos serão evita-
dos com o escoamento de água pluvial por meio
dessa nova galeria profunda em construção no
bairro�.

�Trabalho é realizado com auxílio  de má-
quina  retroescavadeira hidráulica, onde fize-
mos a limpeza e aprofundamento da calha para
colocação das manilhas de concreto para cons-
trução da galeria de drenagem pluvial profun-
da na Rua Pompeu Marinho�, concluiu. (Gil
Carvalho-Ascom)

Prefeitura entrega reforma do
CAPS III nesta quarta-feira, 30

Ato consagra o encerramento da campanha Setembro Amarelo em Imperatriz

Melhorias contribuem para qualidade no atendimento
oferecido aos pacientes em Imperatriz
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A Prefeitura de Imperatriz entrega a refor-
ma do Centro de Atenção Psicossocial, CAPS
III, nesta quarta-feira, 30 de setembro. A obra
é parte da reforma do Complexo de Saúde, do
bairro Parque Anhanguera. Ação também faz
parte do encerramento da campanha Setem-
bro Amarelo, voltada para prevenção do sui-
cídio e valorização da vida. 

De responsabilidade da Secretaria Munici-
pal de Saúde, Semus, a restauração engloba
instalação do setor elétrico, hidráulica e sani-
tária, assim como o revestimento cerâmico nas
paredes, tanto dos corredores como das en-
fermarias. A reforma que iniciou em fevereiro
deste ano e vai ser entregue agora em setem-
bro, contempla um período de mais de oito
anos sem nenhuma intervenção no local.

De acordo com a coordenadora da

Rede de Saúde Mental do município, Kátia
Carvalho, as melhorias vieram em uma boa
hora, principalmente pelo significado do
mês de setembro para a luta contra o suicídio
e demais questões que envolvem a saúde
mental. O CAPS III, por exemplo, funciona
24h por dia, e atende pessoas com transtornos
mentais graves e persistentes.

A obra de todo o Complexo de Saúde conta
com recursos do Tesouro Municipal, e é orça-
da em mais de um milhão de reais.  

Serviço:
O quê: Entrega da reforma do CAPS III;
Local: Complexo de Saúde do Parque

Anhanguera, Rua Projetada, Bacuri;
Dia: 30 de setembro;
Horário: 9h.
(Regilson Borges-Ascom)
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CENTRO DE TERAPIAS ORIENTAIS - CTO
Medicina Tradicional Chinesa

Pós-Graduação Acupuntura
Capacitação de Profissionais da Área de Saúde

É uma terapia milenar chinesa com mais de 3 mil anos
de existência, reconhecida pela Organização Mundial
de Saúde - OMS e pelos Conselhos Federais de Saúde.

Biomedicina � Enfermagem � Farmácia
Fisioterapia � Medicina � Odontologia

Psicologia � Terapia Ocupacional

Contato: (99) 98110-0575 � (99) 96174-2961

A partir deste domingo (27)
as Eleições Municipais 2020
entraram em uma nova eta-
pa, com o início da campanha
aos cargos de prefeito, vice-
prefeito e vereador. Os can-
didatos já podem pedir votos
e divulgar propostas nas ruas,
na internet e na imprensa es-
crita. Já a propaganda gratui-
ta em rádio e televisão do pri-
meiro turno � marcado para
15 de novembro - será veicu-
lada de 9 de outubro a 12 de
novembro.

No Tocantins, os números
da Justiça Eleitoral apontam
8.528 candidatos, sendo 7.662
a vereador e o restante para
prefeito e vice-prefeito (433
cada). Veja as informações no
DivulgaCand, sistema do TSE.

No ambiente virtual, em ple-
na pandemia do novo corona-
vírus, quando a Internet ganha
cada vez mais importância, a
publicidade eleitoral poderá ser
feita nos sites dos partidos e
dos candidatos, em blogs, pos-
tagens em redes sociais e apli-
cativos de mensagens, como
WhatsApp e Telegram. Já os
impulsionamentos de publica-
ções feitas por terceiros, o dis-
paro em massa de mensagens
e a propaganda em sites de
quaisquer empresas, organiza-
ções sociais e órgãos públicos,
estão proibidos.

Outra conduta proibida, na
mira da Justiça Eleitoral, são
os conteúdos enganosos ou
descaracterizados, utilizados
pelos candidatos. Nesses ca-
sos, eles serão responsabiliza-
dos por publicações desse tipo.

Nas ruas, ficam permitidas
bandeiras móveis entre 6h e 22h,
desde que não atrapalhem o trân-
sito de veículos e pedestres. Os
carros de som só serão permiti-
dos em carreatas, passeatas ou
durante comícios e reuniões. Os
candidatos também podem co-
locar em mesas materiais im-
pressos de campanha.

Para receber denúncias de
cidadãos, além do registro em
cartórios eleitorais e no Minis-
tério Público Eleitoral, o apli-
cativo Pardal, específico para
informar irregularidades de
campanhas também estará
disponível. Todas as denúnci-
as precisam identificar o cida-
dão denunciante.

TOCANTINS
Sugestões: Ilya.oprogresso@gmail.com

No Tocantins 7.662 candidatos concorrem ao
cargo de vereador e 866 para prefeito e vice
Candidatos já podem distribuir santinhos e pedir votos. Saiba o que o candidato pode e não pode fazer nas eleições 2020

Desde sexta-feira, 25 de
setembro, está vedado a ser-
vidores e agentes públicos
municipais de Araguaína fazer
qualquer tipo de propaganda
política ou participar de cam-
panha eleitoral de candidato,
partido político ou coligação
durante o horário de expedi-
ente. A medida vale por todo
o período eleitoral de 2020.

O Decreto nº 251/20, que
trata da conduta dos servido-
res públicos municipais duran-
te o período eleitoral, foi pu-
blicado no Diário Oficial n°
2.149 desta quinta-feira. De
acordo com o documento, as
medidas seguem a Lei Fede-

Saiba o que pode e o que não pode nesse período:
Na Rua, estão liberados:

Distribuição de santinhos e adesivos será permitida até as
22h da véspera das eleições (14 de novembro);

Colocação de adesivos em bens privados como automó-
veis, caminhões, motocicletas e janelas residenciais, desde
que não excedam a dimensão de 0,5m2. O material deve con-
ter o CNPJ ou CPF do responsável pela confecção, bem como
de quem o contratou, e também a respectiva tiragem;

Até 12 de novembro: Comícios , das 8h às 0h, desde que
avisado pelo menos 24 horas antes à autoridade policial. Apre-
sentação de artistas estão vedadas;

Até 13 de novembro: anúncios na imprensa escrita desde
que respeitem o tamanho máximo do anúncio por edição;

Até o dia 14 de novembro: Alto-falantes ou amplificadores
de som podem ser utilizados das 8h às 22h, observando-se as
restrições de local. Os equipamentos porém, não podem ser
usados a menos de 200 metros de locais como as sedes dos
Poderes Executivo e Legislativo, quartéis e hospitais, além de
escolas, bibliotecas públicas, igrejas e teatros (quando em fun-
cionamento).

Bandeiras e mesas para distribuição de materiais são ad-
mitidas ao longo das vias públicas, desde que não atrapalhem
o trânsito de pessoas e veículo;

Carros de som ou minitrios são permitidos apenas em car-
reatas, caminhadas, passeatas ou durante reuniões e comíci-
os, respeitando o limite de 80 decibéis e restrições de local;

Proibidos
Propagandas via telemarketing em qualquer horário.

Disparo em massa de mensagens instantâneas sem per-
missão do destinatário.

Na Internet, o que pode:
Propagandas eleitorais são permitidas em sites dos candi-

datos, partidos e coligações. O endereço eletrônico deve ser
comunicado à Justiça Eleitoral e hospedado em provedor es-
tabelecido no país.

Mensagens eletrônicas são permitidas apenas para ende-
reços previamente cadastrados gratuitamente pelo candida-
to, partido político ou coligação.

A campanha por meio de blogs, redes sociais, aplicativos
de mensagens instantâneas, mas o conteúdo deve ser gerado
ou editado pelos candidatos, partidos ou coligações. Todo im-
pulsionamento deverá conter, de forma clara e legível, o nú-
mero de inscrição no CNPJ ou CPF do responsável, além da
expressão "Propaganda Eleitoral�.

Não pode

Veicular propaganda eleitoral em sites de pessoas jurídi-
cas, com ou sem fins lucrativos, e em portais oficiais ou hos-
pedados por órgãos ou entidades da administração pública
direta ou indireta;

Impulsionamentos de posts e mensagens por terceiros.
Debates
Permitidos - até de 12 de novembro - em rádios ou canais

de televisão, assegurada a participação de candidatos dos par-
tidos com representação no Congresso Nacional de, no míni-
mo, cinco parlamentares. (Com Informaçõesda Agência
Brasil)

O candidato a prefeito
Elenil (MDB) se comprome-
teu a criar as secretarias de
Esportes e de Cultura duran-
te um encontro com integran-

Elenil e Cabral receberam o apoio de vários
nomes do segmento esportivo e cultural

Elenil promete criar secretarias de Esporte e Cultura e programa 'bolsa atleta'
O candidato também propôs a revitalização do Espaço Cultural

tes da classe artística, cultu-
ral e do meio esportivo de
Araguaína.

"Depois de ouvir nomes li-
gados a estes setores, em uma

reunião em que todos tiveram
a oportunidade de apresentar
os seus anseios e demandas,
fiz com eles o compromisso de
criar pastas exclusivas volta-
das para a área esportiva e
cultural de Araguaína�, afir-
mou Elenil, ao lado do candi-
dato a vice Cabral.

Elenil também disse que vai
trabalhar para aprovar junto à
Câmara Municipal leis de in-
centivo ao Esporte e à Cultu-
ra. "Estas áreas são ferramen-
tas importantíssimas para a
transformação social e preci-
sam de atenção do poder pú-
blico, que deve atuar, de for-
ma conciliadora e propositiva,
buscando fortalecê-las com
apoio e investimentos�, expli-
cou o candidato da coligação
"Araguaína é de Todos Nós".

Propostas para
a Cultura e o Esporte
O Plano de Governo do can-

didato cita várias metas para a
área cultural, entre elas a revi-
talização do Espaço Cultural,
a implantação de escolas de
iniciação às artes nos bairros e
a criação do calendário cultu-
ral municipal, da Feira Cultural
e do Portal da Cultura.

Já para a área do Esporte,
Elenil propõe a criação de pro-
gramas de iniciação esportiva,
de incentivo e de valorização
dos atletas locais. O plano pre-
vê a implantação do "Bolsa
Atleta", a instalação de acade-
mias ao ar livre, o desenvolvi-
mento do potencial esportivo do
Lago Azul e o fomento de com-
petições nas mais variadas
modalidades. (Assessoria)
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Novo hospital será inaugurado no dia 10 e comércio
retomará funcionamento normal em Araguaína

A Prefeitura de Araguaína
definiu para o próximo dia 10
de outubro a retomada do ho-
rário normal de funcionamen-
to dos estabelecimentos co-
merciais. O cancelamento das
restrições previstas no Decre-
to n° 227/2020 foi solicitado
pela Associação Comercial e
Industrial de Araguaína (Aci-
ara) em ofício enviado ao pre-
feito Ronaldo Dimas.

A entidade argumentou que
o horário de atendimento re-
duzido estava gerando peque-
nas aglomerações na entrada
dos estabelecimentos e au-
mentado o movimento no cen-
tro comercial, que atende não
somente os clientes da cida-
de, mas também os municípi-
os vizinhos. Conforme a Aci-
ara, a ampliação do horário

permitirá uma diluição do flu-
xo de funcionários e consumi-
dores, diminuindo o risco de
contágio.

A associação também
apontou que o cenário é favo-
rável para o fim das restri-
ções, uma vez que o Estado
tem registrado queda no índi-
ce de internação de pacientes
com a covid-19 e em Aragua-
ína, os leitos serão ampliados
com a construção do Hospital
Municipal.

O prefeito Ronaldo Dimas
sinalizou positivamente para o
fim das restrições. "A libera-
ção de horário ocorrerá con-
juntamente com o início da
operação da primeira etapa do
Hospital Municipal Eduardo
Medrado que atenderá exclu-
sivamente Covid-19, prevista

para 10 de outubro", explicou
o prefeito.

A Aciara disse que conti-
nuará, juntamente com o Po-
der Público, promovendo as
medidas de enfrentamento à
Covid-19, priorizando a vida e,
na condição de representante
da classe empresarial de Ara-
guaína, trabalhará sempre pela
preservação da economia.
(Com informações da As-
com-PMA e Aciara)

Objetivo do decreto é garantir que os serviços públicos
não sejam afetados durante as eleições

Decreto proíbe servidor de fazer manifestação
política durante o expediente em Araguaína

O descumprimento pode gerar a abertura de um processo disciplinar
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ral nº 9.504/1997 e as Resolu-
ções nº 23.610/2019 e 23.624/
2020 editadas pelo Tribunal
Superior Eleitoral (TSE), que
estabelecem regras para as
eleições municipais de 2020.

As regras também incluem
a proibição do uso das redes
sociais pelos servidores para
fazer propaganda política du-
rante o horário em que esti-
verem exercendo a função de
funcionário público.

�Esta medida foi tomada
justamente para resguardar o
direito da população de conti-
nuar recebendo um serviço
público de qualidade durante
o período de campanha elei-

toral, garantindo que nenhum
servidor utilizará o horário de
trabalho para benefício de ne-
nhum candidato, seja presen-
cialmente ou por meio de re-
des sociais�, explicou o pro-
curador geral do Município,
Gustavo Fidalgo.

O descumprimento pode
gerar a abertura de um pro-
cesso disciplinar para apura-
ção da infração do servidor
além de sanções na esfera
civil, penal e eleitoral.  As
vedações contidas neste de-
creto também serão aplica-
das nos pleitos seguintes ao
processo eleitoral de 2020.
(ASCOM-PMA)



C1-7 TERÇA, 29 DE SETEMBRO DE 2020REGIONAL

Pandemia impulsiona busca por estilo de vida e hábitos saudáveis
Pesquisas evidenciam como a covid-19 está afetando o estilo de vida e comportamento dos brasileiros 

Controle de peso, alimen-
tação saudável e exercícios
físicos deixaram de ser ape-
nas discursos repetitivos dos
médicos para se tornar mo-
tivo de alerta para a maioria
dos brasileiros que decidiram
rever seu estilo de vida, re-
organizar a alimentação e pôr
em prática a antiga meta de
uma vida mais saudável. A
pandemia do novo coronaví-

rus traz esse tema ainda mais
para a realidade à medida
que os estudos evidenciam
um risco maior de mau prog-
nóstico e mortalidade nos in-
divíduos obesos, diabéticos,
hipertensos e com síndrome
metabólica. 

O isolamento social impli-
cou em limitações na prática
de atividades físicas, além de
estresse psicológico e econô-

mico, ante as notícias crescen-
tes do número de óbitos, onde
as pessoas se viram obrigadas
a se preocupar com sua saú-
de física, mental e emocional.
Apesar de no início da pande-
mia as atividades físicas fica-
rem comprometidas por con-
ta do isolamento, várias pes-
soas conseguiram driblar esse
momento usando o tempo de
reclusão para se exercitar. 

É o caso da analista de sis-
temas, Lucimeire Souza, que
conta como o isolamento foi
um aliado na rotina física. �Já
faço academia há dois anos,
e não tive dificuldade em fa-
zer exercícios em casa. Fui
atrás de treinos na internet e
consegui fazer minha rotina,
inclusive, alcancei resultados
tão esperados quanto na pró-
pria academia�. 

Existem também pessoas
que não seguiam um ritmo de
exercícios físicos, mas opta-
ram, agora, por iniciar alguma
atividade física, como a pro-
fissional de suporte técnico,
Edynara Vieira. �Eu sempre
tive vontade de iniciar uma
rotina física, porém sempre
deixei em segundo plano. Ago-
ra, não só por conta da pan-
demia, mas também pelo
bem-estar físico e emocional,
iniciei os exercícios e me sin-
to bem melhor�. 

Em pesquisa online enco-
mendada pela Bayer (empre-
sa química e farmacêutica
alemã), foram traçados o
comportamento e os impactos
da pandemia na rotina dos
brasileiros. O estudo revela
que 84% dos entrevistados
desejam mudar o estilo de
vida, mas apenas 1/3 deles
consegue pôr em prática os
novos hábitos com regularida-
de. O brasileiro atualmente
entende que o cuidado com o
próprio corpo e saúde traz
como principais benefícios o
estímulo do sistema imunoló-
gico (31%), a diminuição da

probabilidade de ficar doente
(25%) e a promoção do bem-
estar (21%). 

Outro dado importante le-
vantado pela pesquisa eviden-
cia que os brasileiros acredi-
tam que alimentação saudável
é a principal definição de au-
tocuidado: 87% concordam
que a saúde é resultado do que
se come e 81% dos entrevis-
tados gostariam de se alimen-
tar melhor. 

O cuidado com alimentação
foi um dos hábitos experimen-
tados durante o período de iso-
lamento social pelo auxiliar de
escritório, Thyago Fialho. Ele
conta que a redução do con-
sumo de produtos industriali-
zados e dos gastos com refei-
ções fora de casa apareceram
junto com a vontade de cozi-
nhar e viu sua alimentação
melhorar na quarentena. �
Com a pandemia e mais tem-
po em casa, me acendeu o
alerta por preparar minha pró-
pria alimentação e também
buscar por receitas para au-
mentar a imunidade, além de
alimentos saudáveis�.  

Esse cenário também trou-
xe um novo momento para as
empresas que?, junto com os
protocolos de segurança, tam-
bém passaram a incentivar
hábitos saudáveis. A empre-
sária Cíntia Miranda viu essa
necessidade? e ?conta que
saiu em busca de apoio?, en-
contrando-o junto ao Serviço
Social da Indústria (SESI-
MA) que?, neste período de
pandemia?, redesenhou os

serviços ofertados e tem de-
senvolvido o projeto SESI
Medida Saudável, como ma-
neira de incentivar e melho-
rar a qualidade de vida dos tra-
balhadores, integrando ações
de atividades físicas, orienta-
ções de alimentação saudável
e saúde mental.  

 �Eu precisava, de alguma
forma, fornecer informações
aos colaboradores para manu-
tenção de um estilo mais sau-
dável de vida na empresa, pois
sabemos que trabalhador com
saúde impacta positivamente
na rotina. E com esse novo
cenário, é muito importante
que eles se cuidem ainda mais,
até porque manter uma boa
alimentação e a prática de ati-
vidades físicas melhora a imu-
nidade e o bem-estar das pes-
soas�, declara Cíntia. 

 A nutricionista, Thalita Al-
meida, alerta para a importân-
cia da alimentação aliada
à prática de atividade física.
�Esse período acendeu um
alerta importante para o cui-
dado com a alimentação
e o corpo, e é de suma impor-
tância que as pessoas valori-
zem e iniciem uma atividade
física, saiam da zona de con-
forto e ponham em prática a
antiga meta de uma vida mais
saudável, entendendo que saú-
de física e mental nem sem-
pre são sinônimos de corpo
esbelto e magro, e vida sau-
dável não significa dietas res-
tritivas ou limitadas�. Coorde-
nadoria de Comunicação e
Eventos da FIEMA 

(99) 9122-2486(99) 9122-2486(99) 9122-2486(99) 9122-2486(99) 9122-2486

ALUGA-SE PARA EVENTOS

Salão com capacidade
para 200 pessoas

Rua Frei Manoel Procópio, 58 - Centro

CNI: confiança do empresário
industrial cresce em todos os setores

 Índice apresentou melhoria pelo quinto mês seguido

CNI/Miguel Ângelo � Agência Brasil

A retomada da atividade econômica melho-
rou a expectativa da indústria em relação à eco-
nomia. Divulgado  ontem (28) pela Confedera-
ção Nacional da Indústria (CNI), o Índice de
Confiança do Empresário Industrial (Icei) apre-
sentou alta em todos os setores pesquisados.

Em relação à indústria de transformação, o
Icei atingiu 62,6 pontos em setembro, alta de
5,1 pontos em relação a agosto. Esse foi o
quinto mês seguido de aumento no indicador.
Em relação a abril, quando o índice havia des-
pencado para 34,3 pontos, o índice acumula
alta de 28,3 pontos.

Na avaliação da CNI, a confiança dos em-
presários da indústria está cada vez mais alta
e mais disseminada depois da retomada da
produção industrial em agosto. O Icei não ape-
nas subiu em todos os 30 setores da indústria
da transformação pesquisados como está aci-
ma de 50 pontos em todos os segmentos. Em
19 setores, o Icei alcançou níveis superiores
aos de setembro de 2019.

Setembro foi o segundo mês consecutivo

em que o Icei da indústria de transformação
supera a marca de 50 pontos. De acordo com
a metodologia da CNI, índices acima dessa li-
nha divisória representam otimismo em rela-
ção aos próximos meses na avaliação dos
empresários pesquisados.

Indústria da construção e extrativa
Na indústria da construção, o Icei também

cresceu pelo quinto mês seguido em setem-
bro, alcançando 56,7 pontos. Todos os três
setores da construção registraram melhoria no
indicador. Na comparação com abril, o índice
acumula crescimento de 21,9 pontos. O Icei
da indústria extrativa subiu 2,7 pontos no mês,
somando 59,9 pontos, repetindo a alta contí-
nua desde maio registrada nos outros dois ti-
pos de Icei.

A pesquisa foi feita com 2.312 empresas
em todo o país entre 1º e 14 de setembro.
Desse total, 904 são de pequeno porte, 848 de
médio porte, e 560 de grande porte. (Agência
Brasil)
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14º BPM prende homens na Vila Chico do Rádio
Um deles, identificado por Walyson Macêdo Frazão, vulgo �Caçula�, foragido do sistema penitenciário de São Luís, foi baleado em troca de tiros com os policiais

Walyson Macêdo Frazão, o �Caçula�, foi baleado na
perna esquerda em confronto com a Polícia
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Homens são presos e mais duas armas e munições
retiradas de circulação pelo 14º BPM em Imperatriz

D
iv

ul
ga

çã
o/

R
ed

es
 s

oc
ia

is

Por Dema de Oliveira

Na tarde desta segunda-
feira (28), policiais do 14º
BPM prenderam quatro indi-
víduos, que foram flagrados
em um veículo por aplicativo,
na Vila Chico do Rádio, em

Imperatriz.
Os quatro homens foram

visualizados pelo Sargento
Corrêa, sub-comandante da
Força Tática do 14º BPM, na
folga de Serviço, na Vila Vi-
tória. Os quatro homens esta-
vam em um veículo Gol, táxi

por aplicativo, ocasião que o
sargento Corrêa percebeu que
dois deles eram foragidos do
Sistema Penitenciário do Ma-
ranhão. Os dois foram identi-
ficados por Walyson Macêdo
Frazão, vulgo, �Caçula�, fugi-
tivo do sistema penitenciário

de São Luís, tendo recebido
saída temporária do dia dos
pais e não havia retornado, e
Rodrigo de Sousa Santos, vul-
go �Del�, foragido de João Lis-
boa, onde tinha um mandado
de prisão em aberto.

Diante da situação, o Sar-
gento Corrêa acionou reforço
e fez acompanhamento tático,
até a Vila Chico do Rádio, lo-
calizado na Lagoa Verde, onde
juntamente com os policiais
que chegaram como reforço,
fez a abordagem aos suspei-
tos. Os individuas ainda ten-
taram empreender fuga e tro-
caram tiros com os policiais,
que revidaram e alvejaram um
deles, depois identificado
como sendo Walyson Macêdo
Frazão, o �Caçula�, que foi
atingido na perna esquerda e
antes de ser apresentado na
Delegacia Regional de Polícia
Civil em Imperatriz, passou
pelo Socorrão.

Os outros dois homens não
são considerados foragidos do
sistema penitenciário do Ma-
ranhão, mas segundo os mili-
tares, são facionados. O con-
dutor do veículo por aplicati-
vo também foi levado para a
Delegacia.

Walyson Macêdo Frazão, o
�Caçula�, e Rodrigo de Sousa
Santos, o �Del�, ficaram pre-
sos porque tinham mandados
de prisão. Foram apreendidos
com eles, uma pistola 380, um
revólver calibre 38, muita mu-
nição, sendo três deflagradas,
dinheiro e celulares. Os outros
dois homens, entre eles o mo-
torista por aplicativo, foram
ouvidos e liberados, ficando
como testemunhas.

Policiais da Delegacia de Homicídios e Pro-
teção a Pessoa (DHPP), com apoio de policiais
civis da cidade de Abel Figueiredo, no sudoeste
do Pará, distante 178 km de Imperatriz, pren-

Preso segundo acusado de latrocínio do
padre da Igreja Ortodoxa em Imperatriz
O padre Nilson Vieira da Silva, de 78 anos, foi morto por espancamento
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Padre da Igreja Ortodoxa
foi agredido até a morte

deram o segundo acusado de latrocínio, cuja
vítima foi o padre da Igreja Ortodoxa em Impe-
ratriz, Nilson Vieira da Silva, de 78 anos.

O padre foi vítima de latrocínio (roubo se-
guido de morte), perpetrado por dois elemen-
tos, um deles identificado por Wesley Lucas
Costa Moreira, 22 anos, que foi preso em fla-
grante, e Mateus, que fugiu e foi preso sába-
do na cidade de Abel Figueiredo, no sudoeste
do Pará.

Os policiais cumpriram mandado de prisão
em desfavor de Mateus, 19 anos, que foi loca-
lizado no interior do Pará, após investigações
da DHPP, que tem o comando do delegado
Praxisteles Martins.

O crime aconteceu na madrugada do dia
20 de agosto de 2019, na Rua Gumercindo
Milhomem, bairro Santa Rita, onde o padre
residia.

Mateus se encontra em unidade prisional
em Abel Figueiredo, e será recambiado para
Imperatriz nos próximos dias, onde será julga-
do por latrocínio (roubo seguido de morte), que
não tem Tribunal do Júri, porque o acusado
deste tipo de crime é julgado pelo juízo singu-
lar. A pena pode chegar a 30 anos de reclusão
em regime fechado, porque latrocínio é consi-
derado crime hediondo.

Homem morre afogado no rio Tocantins
Walison Henrique se afogou quando se divertia com amigos no Imbiral

Walison Henrique deu um mergulho e não retornou
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Um homem de 26 anos,
identificado por Walisson Hen-
rique, foi o oitavo imperatrizen-
se morto por afogamento esse
ano no rio Tocantins.

Segundo informações, ele
estava se divertindo com fa-
miliares e amigos no balneá-
rio Imbiral, e resolveu dar um
mergulho e não retornou mais.

O caso aconteceu domingo,
dia 27, por volta de 15h.

Uma equipe do Corpo de
Bombeiros iniciou as buscas
e encontrou o corpo de Wali-
son Henrique próximo onde
ele se afogou. O resgate foi
feito a menos de uma hora,
após o afogamento.

Vale lembrar que o período
de veraneio em Imperatriz, foi
encarrado no dia 15 passado.
Toda a estrutura montada pela
prefeitura foi retirada. Portan-
to, a orientação é de que o la-
zer no rio Tocantins pode até
ser feito, mas com muita cau-
tela e principalmente respon-
sabilidade de quem frequenta
as praias, mesmo com o volu-
ma de água esteja menor de-
vido ao período de estiagem.

Polícia Militar apreende mercadoria
ilegal após acidente na BR-222

Um carregamento de cigarros e outros produtos
estavam sendo transportados ilegalmente em uma van

Carga de cigarros que estava na van foi apreendida
No fim da noite desse domingo (27), a

Polícia Militar do Maranhão apreendeu um
carregamento de cigarros e outros produ-
tos, que estavam sendo transportados ile-
galmente na zona rural de Santa Luzia, a
294 km de São Luís.

A mercadoria foi encontrada dentro de uma
van, que se envolveu em um acidente na BR-
222, na cidade de Santa Luzia.

Por volta das 23h, uma equipe da PM de
Santa Luzia fazia rondas pela cidade, quando
foi informada de que havia acontecido um aci-
dente na BR-222, no povoado Esperantina.

A polícia foi ao local e constatou o acidente

com uma van, que havia colidido na traseira
de um caminhão boiadeiro. A PM foi informa-
da que o motorista da van havia ficado preso
nas ferragens, mas foi retirado por moradores
da região e levado para um hospital.

A PM fez vistorias na van e encontrou 1.014
maços de cigarros sem nota fiscal. Além do
cigarro, havia ainda três fardos de fumo, cinco
garrafas de bebida alcoólica, cachaça e vinho,
ainda 19 fardos de salgadinhos e R$ 6.880,00
em espécie.

Todo o material apreendido foi apresentado
na Delegacia Regional de Santa Inês para pro-
vidências legais.

Divulgação/Whatsapp

Homem é preso com moto roubada
Buriticupu/MA � Na madrugada desta segunda-feira (28), por volta de 01h30, em rondas pelo Bairro

13, na cidade de Buriticupu, a guarnição da Rádio Patrulha do 30° BPM avistou um grupo de pessoas em
atitudes suspeitas. De imediato, a guarnição efetuou abordagens, realizando a consulta de uma moto Biz
amarela, placa NXA 3484, que acusou restrições de roubo no sistema Sinesp. Perguntado ao condutor da
moto de quem era o veículo, o mesmo respondeu que estava com a moto mas que era de um amigo. A
guarnição deslocou-se até o local onde o proprietário estava, e o mesmo disse que comprou a moto no
Povoado Faiza por R$ 2.500,00. Os dois homens foram conduzidos para a Delegacia de Polícia Civil de
Santa Inês para os procedimentos legais.
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LINHA DE FUNDO
Dema de Oliveira

e.mail: midia@oprogressonet.com

Foi iniciado sábado passado, o Campeonato Imperatrizense Máster 2020.
Nos quatro jogos que foram realizados, os resultados foram os seguintes:
JV Legendários 3 x 2 Botafogo; Cavalo de Aço 2 x 2 MEC; Ribeirãozinho 3
x 3 Maranhão do Sul; Império 1 x 2 Internacional. Na primeira rodada
foram marcados 18 gols em 4 jogos, gerando 4,5 gols por partida. Os
próximos jogos, válidos pela segunda rodada da primeira fase, são os se-
guintes: UFMA x JV Legendários; Soberanos x Ribeirãozinho; Botafogo x
Cavalo de Aço � Arena Botafogo; Maranhão do Sul x Império � Maranhão
do Sul I. Os locais dos jogos UFMA x JV Legendários e Soberanos x
Ribeirãozinho, ainda serão definidos pela Liga Imperatrizense de Futebol
(LIF). Todos os jogos iniciarão às 16 horas.

Iniciado Campeonato Imperatrizense Master

Jogos de Hoje
Copa Libertadores � fase de grupos � 5ª rodada
09h15 � Grêmio x Universidad Católica � Arena Grêmio
19h15 � Peñarol x Colo Colo � Campeón del Siglo
21h30 � Athletico-PR x Jorge Wilstermann � Arena da
Baixada
21h30 � LDU x Binacional � Casa Blanca
21h30 � Boca Juniors x Libertad � La Bombonera
Campeonato Brasileiro Série b � 12ª roda
19h15 � Avaí x Figueirense � Ressacada
19h15 � Juventude x Operário-PR � Alfredo Jaconi
19h15 � Vitória x CSA � Barradão
20h30 � Oeste x Botafogo � Arena Barueri
21h30 � Guarani x Sampaio � Brico de Ouro
21h30 � Paraná x Chapecoense � Durival de Britto
22h30 � Cuiabá x Náutico � Arena Pantanal (horário
Brasília)

Mais uma derrota
O Imperatriz amargou mais uma derrota e se afundou

mais ainda na lanterna do grupo A, do Campeonato Bra-
sileiro Série C. Péssimo em todos os aspectos, no time do
Imperatriz, não se salvou ninguém, no jogo contra o Fer-
roviário. O time cearense é comum, e mesmo tendo ama-
nhecido na liderança do grupo A, não é lá nenhum bicho
papão e tenho absoluta certeza que se fosse o time ante-
rior do Imperatriz, tinha vencido com méritos. Achei
também que o time foi mal escalado, e isso quer dizer que
o treinador Estevam Soares ainda não conhece o plantel.

Quinze gols
O retrospecto do time do Imperatriz é o pior em

todos os tempos em uma competição, e com isso já está
sendo vislumbrado o retorno à Série D, em 2021. Eviden-
te que o time Colorado ainda tem chances, porque tem a
volta, e dois jogos a menos em relação aos adversários do
grupo A. Mas se não contratar, com esse timeco aí não
tem outro caminho que não seja o retorno à Série D. O
retrospecto é o seguinte: apenas 1 ponto em 6 jogos
realizados, fruto do empate sem gols com o Remo. Foram
5 derrotas, marcou apenas 3 gols e levou 15, está com um
saldo negativo de 12 gols. Ataque cardíaco e defesa sem
nenhum compromisso.

Zorra total
Enfim, o time do Imperatriz está uma zorra total. Se-

gundo informações, sem nenhum comando fora de campo
e a rapaziada está deitando e rolando. O Imperatriz tem um
retrospecto negativo, nessa questão de colocar jogador em
hotel. Basta lembrar 2016 que a barca também esteve fura-
da como agora, e todos lembram que os jogadores pintaram
e bordaram em um hotel da cidade, inclusive com churras-
cada dentro dos apartamentos, onde a farra comia solta e
todos nós vimos o resultado. O time não saiu da primeira
fase da Série D e não conquistou nada naquele ano, sendo
eliminado de tudo o que disputou. O time era o campeão de
2015, justamente como está acontecendo agora.

Baba
Esse grupo A do Campeonato Brasileiro Série C desse

ano é uma verdadeira baba. O time do Imperatriz do ano
passado estaria entre os primeiros, o que esse atual não
está conseguindo ficar nem entre os oito melhores. Ti-
mes comuns, como esse do Ferroviário, que não tem nada
demais. Vi apenas dois jogadores que fazem a diferença, o
meia André Mensalão, que já andou por aqui jogando pelo
Moto, e o zagueiro William Machado. Os demais são
jogadores comuns. Saudade de Jean, Gabriel Paulino, An-
dré Penalva, Renan Dutra e Renan Luis; Xave, Du Santos,
Gabriel Cajú; Lucas Campos, Manoel e Vitor Xavier. Fos-
se esse time aí, não tinha perdido para nenhum desses
times até agora do grupo A.

Deu Bolívia
Depois de quatro anos, o Sampaio Corrêa voltou a

conquistar um título maranhense, em decisão contra o
Moto. Sábado, o Tricolor Maranhense venceu o Papão
do Norte por 2 a 0 e abocanhou o seu 34º título mara-
nhense, ampliando suas conquistas. O Tricolor venceu a
hora que bem quis o Moto, sem muito esforço, depois do
empate sem gols na primeira partida. Parabéns para a
nação boliviana, que fez a festa na capital maranhense,
mas dentro dos padrões de cuidado devido a pandemia.

CURTINHAS
A tal da JBS, dispensou entre outros, o Tibiri e Lucas

Campos***Os dois estão matando a pau nos clubes para
onde foram***Tibiri já fez até gol no ABC e Lucas Cam-
pos, idem no Nacional de São Paulo, na série A2, do
Campeonato Paulista***Não consigo entender Wesley no
banco para esse Makeka***Com todo respeito que tenho
pelo treinador Estevam Soares, mas ele está
equivocado***Makeka não tem vaga de titular em ne-
nhum time amador de Imperatriz***A maioria dos gols
que o Imperatriz levou até agora é justamente do lado
dele***No Imperatriz ninguém se salvou sábado, até Ce-
sinha, que vinha salvando a lavoura, jogou nada***Time
não tem defesa, meio campo e ataque***A gente entende
o torcedor, que tem razão em protestar com essa moleca-
gem que fizeram com o Imperatriz***Mas pessoal, vamos
ter cuidado, porque se já está prejudicado, o Imperatriz
pode se complicar mais ainda***Mesmo não tendo pú-
blico, os jogos em casa são muito importantes para o
time***Sempre no próximo jogo, a gente tem esperança
de que a recuperação se inicia***O próximo jogo do
Imperatriz é contra o Manaus, próximo sábado, às 17h,
na Arena Pantanal, pela 9ª e última rodada da fase de
ida***Mas o Imperatriz ainda tem dois jogos atrasados,
Treze fora e Jacuipense em casa.

Estevam Soares comandou jogo-treino ontem no Frei Epifânio
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O jogo válido pela 9ª rodada do grupo A do Campeonato Brasileiro Série C, sábado, na Arena Pantanal

Imperatriz inicia preparação
para jogo contra o Manaus

Por Dema de Oliveira

Depois de perder o quinto jogo
seguido pelo Campeonato Brasi-
leiro Série C, desta feita para o
Ferroviário do Ceará, por 2 a 1, e
dentro de casa, e se afundar mais
ainda na lanterna do grupo A, o
Imperatriz iniciou ontem a prepa-
ração visando a partida contra o
Manaus, pela 9ª rodada da pri-
meira fase da competição.

Os treinos iniciaram nesta se-
gunda-feira (28), pela academia
de um shopping. A tarde, no Frei
Epifânio, o time realizou um jogo

treino. Para hoje, treino apenas a
tarde, em local ainda a ser defi-
nido, mas que pode ser no Frei
Epifânio.

O início da viagem do Impe-
ratriz para Manaus pode aconte-
cer nesta quarta-feira, no início
da noite. Isso porque nesta sex-
ta-feira, 2 de agosto, não tem voo
da Gol programado para a capi-
tal amazonense. Por isso o time
tem de viajar para Marabá nesta
quarta-feira (30), onde pernoita
e embarca no voo da Gol na ma-
drugada de quinta-feira, 1º de
outubro, com destino a Manaus.

O Imperatriz terá o retorno do
atacante Anderson Cavalo, que
não jogou contra o Ferroviário por
excesso de cartões amarelos.
Quanto ao zagueiro Ramon Bai-
ano e o lateral esquerdo Lorran,
que voltaram a sentir suas lesões,
ainda são dúvidas. O atacante
Giva, que é a esperança de gol
do Imperatriz, ainda está se re-
cuperando da lesão no tornozelo
direito e não tem previsão de
quando vai voltar ao time. Outro
jogador do Imperatriz testou po-
sitivo para coronavírus trata-se do
meia Vinicius Machado, que está
assintomático, e isolado. Outro
isolado é o jovem Blaise, que foi
testado anteriormente.

O jogo Imperatriz e Manaus é
válido pela 9ª rodada da primeira

fase do Campeonato Brasileiro
Séria e será realizado às 17h des-
te sábado (3), na Arena Panta-
nal, em Manaus.

Em 2018, o Imperatriz elimi-
nou o Manaus do Campeonato
Brasileiro Série D. Venceu no
Frei por 1 a 0 e perdeu em Ma-
naus por 2 a 1. O jogo foi para os
pênaltis e o Cavalo de Aço supe-
rou o Manaus por 3 a 2, com exi-
bição espetacular de Jean, e su-
biu para a Série C.

O Manaus subiu para a Série
C ano passado em decisão da Sé-
rie D, da qual é o atual vice-cam-
peão, contra o Brusque. Empatou
em 2 a 2 em Brusque e novo em-
pate também em 2 a 2 em Ma-
naus. Nos pênaltis o Brusque ven-
ceu por 6 a 5 e ficou com o título.

Por Dema de Oliveira

Depois de empate fora de casa
diante do São Raimundo-RR e
confirmação de liderança do Gru-
po A2 do Campeonato Brasileiro
da Série D, o Juventude não para
e segue sua saga rumo ao seu
primeiro acesso nacional.

De Boa Vista-RR a equipe já
segue para Teresina-PI onde
faz novo jogo como visitante no
Brasileirão, desta vez diante do
River-PI. Porém a caminhada
será longa, pois para fazer o
jogo o time de São Mateus-MA
passará por quatro das cinco
regiões do Brasil.

Juventude-Samas empatou com o
São Raimundo de Roraima em 1 a 1

Por Dema de Oliveira

Não houve tempo para come-
morações no Sampaio após a
conquista do Maranhense 2020.
No dia seguinte a conquista di-
ante do seu maior rival, o Moto,
a equipe já teve que viajar para
Campinas-SP, onde desembar-
cou na noite desse domingo. O
compromisso da Bolívia Queri-
da é diante do Guarani, pela dé-
cima segunda rodada do Brasi-
leiro da Série B, nesta terça-fei-
ra (29), às 21h30, pela 12ª roda-
da da competição.

Os comandados do técnico
Léo Condé inclusive realizaram
um único treino para o jogo dian-
te do Guarani, no CT da Ponte
Preta, na tarde desta segunda-
feira. Na oportunidade, o treina-
dor definiu a formação titular que
fatalmente passará por mudanças
em relação ao onze que entrou
em campo diante do Moto, na fi-
nal do Maranhense

Jogadores que não estão ins-
critos no Estadual devem voltar

Juventude-Samas realiza
odisseia para chegar aos

locais dos jogos pela Série D
Divulgação/Site Juventude/Samas

A odisseia do Poraquê pelo
Brasil, terá viagens nesta segun-
da e terça-feira. A delegação do
Juventude deixou o Norte no co-
meço desta tarde de ontem, pas-
sou por Manaus e Brasília, no
Centro-Oeste, onde dorme. Na
manhã desta terça se desloca até
São Paulo, no Sudeste, para fi-
nalmente chegar em Teresina por
volta das 16h40 do mesmo dia,
no Nordeste brasileiro.

O jogo diante do River-PI será
realizada nesta quarta-feira, às
16h, no Albertão. Com quatro
pontos em dois jogos na Série D,
o Juventude é o líder do Grupo
A2 do Brasileirão.

Sampaio encara o Guarani
no Brinco de Ouro pela
12ª rodada Brasileirão

Sampaio Corrêa tem mais um compromisso
importante nesta terça-feira

Lucas Almeida/L17 Comunicações

normalmente a titularidade como
o zagueiro Joécio e o atacante
Pimentinha. Com isso, Flávio Bo-
aventura e Robson Duarte de-
vem voltar a ficar como opção
no banco.

Outro que deverá voltar ao
time titular é Daniel Felipe, que
não jogou a decisão do Mara-
nhense porque estava suspenso.
Paulo Sérgio deve deixar a for-
mação titular.

A provável formação do Sam-
paio para o jogo diante do Guara-
ni tem Gustavo; Luís Gustavo,
Joécio, Daniel Felipe e João Vic-
tor; André Luís, Vinícius Kiss e
Marcinho; Pimentinha, Caio Dan-
tas e Gustavo Ramos.

O Sampaio Corrêa é o 19º co-
locado com 7 pontos ganhos,
está na zona de rebaixamento e
se vencendo hoje, chega a 10 e
pode até sair do Z-4. Isso de-
pendendo de uma combinação de
resultados. O Guarani, com 9
pontos é 16º colocado e também
precisa da vitória para se distân-
cia da degola.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 006/2020

A CPL informa às empresas participantes da Concorrência Pública
nº 006/2020-CPL, que a empresa EMOE ENGENHARIA LTDAapresentou
recurso cabível, estando disponíveis nos autos aos licitantes. Com escora
na Lei 8.666/93, a CPL DETERMINOU a suspensão da sessão de reaber-
tura e julgamento das propostas de preços marcada para dia 30/09/2020
às 9:00h,para análise do recurso acima citado.Com base no § 3º do art.
109 da Lei 8.666/93, a CPL abre o prazo legal para que as demais licitantes
apresentem contrarrazões de recursos que julgarem cabíveis.OBJETO:
Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para
prestação de serviços de reforma e ampliação de Escola Municipal Par-
sondas de Carvalho, sito na Rua Gumercindo Milhomem s/n � Bairro Ouro
Verde. Francisco Sena Leal � Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO DE RESULTADO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 036/2020-SRP

A Prefeitura Municipal de Imperatriz (MA) torna público aos interessa-
dos que, em sessão realizada no dia 28 de Setembro de 2020, às 12:38h
(doze horas e trinta e oito), na modalidade PREGÃO ELETRONICO - EDI-
TAL 036/2020- SRP, tendo como OBJETO: Contratação de Pessoa Jurídi-
ca especializada em fornecimento de Conjunto Escolar Multifuncional, foi
declarada vencedora s empresa: CURTY CARVALHAL COMERCIO E
SERVIÇOS EIRELI. Whigson de Sousa Cunha Junior � Pregoeiro.

ESTADO DO MARANHÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E MODERNIZAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO

1. ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 006/2020-SEAMO, fir-
mado em 04/02/2020, com a empresa CREDICAR LOCADORA DE VEÍ-
CULOS LTDA, contratada como prestador de serviço de locação de
veículos para os órgãos integrantes da Prefeitura Municipal de Impera-
triz, para atender as demandas da Administração pública Municipal (Ad-
ministração Geral).

2. OBJETO: Constitui objeto deste Termo Aditivo a alteração do pre-
âmbulo do Contrato nº 006/2020 � SEAMO, com vistas a necessidade de
se qualificar no pólo passivo a Ordenadora de Despesas da Secretaria
Municipal de Saúde, como parte integrante do referido contrato, conside-
rando a necessidade de incluir as dotações orçamentárias para efeitos
de faturamento.

3. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 65, II, alínea �d� da Lei nº 8.666/93.
4. REFERÊNCIA: Processo Administrativo 02.04.00.1011/2019�SE-

AMO.
5. MODALIDADE: Adesão à Ata de Registro de Preços nº 58/2019

� SRP oriunda do Pregão Presencial nº 001/2019 � CM GRANPAL, reali-
zada pela Prefeitura Municipal de Porto Alegre/RS.

6. VIGÊNCIA: 04/02/2020 à 03/02/2021
7. VALOR DO CONTRATO: 3.619.200,00 (Três milhões seiscentos

e dezenove mil e duzentos reais)
8. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
02.19 - Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS
02.19.00.10.301.0086.2263.000 � Promovendo a Saúde na Aten-

ção Básica
Natureza: 3.3.90.39 � Outros Serviços de Terceiros � Pessoa Jurídica
Ficha: 1372 Fonte: 114 � Fundo Municipal de Saúde
Valor R$ 575.520,00 (Quinhentos e setenta e cinco mil e quinhentos e

vinte reais)
02.19.00.10.122.0083.2606.0000 � Manutenção das Atividades �

Assessoria de Projetos Especiais
Natureza: 3.3.90.39 � Outros Serviços de Terceiros � Pessoa Jurídica
Ficha: 1333 Fonte: 114 � Fundo Municipal de Saúde
Valor R$ 226.080,00 (Duzentos e vinte e seis mil e oitenta reais)
02.19.00.10.305.0094.2603.0000 � Vigilância Epidemiológica em

Saúde � Manutenção
Natureza: 3.3.90.39 � Outros Serviços de Terceiros � Pessoa Jurídica
Ficha: 1674 Fonte: 114 � Fundo Municipal de Saúde
Valor R$ 75.600,00 (Setenta e cinco mil e seiscentos reais)
02.19.00.10.302.0127.2614.0000 � Programa de Qualificação do

CAPS (Saúde Mental)
Natureza: 3.3.90.39 � Outros Serviços de Terceiros � Pessoa Jurídica
Ficha: 1565 Fonte: 114 � Fundo Municipal de Saúde
Valor R$ 25.200,00 (Vinte e cinco mil e duzentos reais)
Valor Total SEMUS R$ 902.400,00 (Novecentos e dois mil e quatro-

centos reais)
9. DATA DE ASSINATURA: 31/07/2020.
10. SIGNATÁRIOS: pela Contratante, Sr. JOSÉ ANTÔNIO SILVA

PEREIRA, RG nº. 338294945 SSP/MA e CPF/MF nº. 269.739.603-91 e
MARIANA JALES DE SOUZA, RG 0286415220051 GEJUSP/MA e CPF/
MF nº 048.767.783-88 e, pela Contratada, Sr. LUIZ DANIEL GOULART
VIANA, portador do RG nº MG 11.619.408 e do CPF/MF n.º 049.721.595-93.

Imperatriz-MA, 31 de julho de 2020.

José Antonio Silva Pereira
Secretário de Administração e Modernização

ORAÇÃO A SANTO EXPEDITO
Festa 19 de abril. Comemora-se todo dia 19.
Se você está com algum PROBLEMA DE DIFÍCIL SOLUÇÃO e precisa de AJUDA URGENTE, peça esta ajuda a Santo Expedito que é o Santo dos Negócios que precisam de Pronta Solução e cuja Invocação Nunca é Tardia.
ORAÇÃO � Meu Santo Expedito das Causas Justas e Urgentes, Socorrei-me nesta Hora de Aflição e Desespero, intercedei por mim junto ao Nosso Senhor JESUS CRISTO! Vós que sois um Santo Guerreiro, Vós que sois o Santo dos Aflitos, Vós que

sois o Santo dos Desesperados, Vós que sois o Santo das Causas Urgentes, Protegei-me, Ajudai-me, Dai-me Força, Coragem e Serenidade. Atendei ao meu pedido: �Fazer o pedido�. Ajudai-me a superar estas Horas Difíceis, protegei-me de todos que possam
me prejudicar, Protegei a Minha Família, atendei ao meu pedido com urgência. Devolvei-me a Paz e a Tranqüilidade. Serei grato pelo resto da minha vida e levarei seu nome a todos que têm fé. Muito Obrigado, meu Santo Expedito!

Rezar um Pai Nosso, uma Ave Maria e fazer o Sinal da Cruz.
Em agradecimento, mandei publicar e distribuí um milheiro desta oração, para propagar os benefícios do grande Santo Expedito. Mande você também publicar imediatamente após o pedido.
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MURTA

MONITORAMENTO,
ALARME,

CFTV
E CERCA ELÉTRICA

SERVIÇOS DE:

MPERATRIZI

CONFIÁVEIS: SÓ NA MURTA

3525-0096
3525-2999

Rua Paraíba, 762 � Imperatriz - MA
Fone: 3524-1487

Residência Médica no Hospital dos
Servidores do Estado Rio de Janeiro

Curso de Cardiologia na Clínica Quirón,
Barcelona - Espanha

Cardiologia � Clínica Médica

CRM -MA Nº 382

Pronto Socorro Clínico e Cardiológico
SOCOR

Pronto Socorro Clínico e Cardiológico
SOCOR

Dr. Claumir Barros Simões
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CIRURGIÃO-DENTISTA

DR. ANTÔNIO RODRIGUES

SILVA FILHO

PRÓTESES
FIXA E REMOVÍVEL

ATENDIMENTO:    8h às 12h
14h às 18h

RUA CEL. MANOEL BANDEIRA, 1690 - CENTRO
(Entre ruas Mal. Hermes da Fonsêca e Benjamin Constant)

FONE 3523-3180/98273-8047
IMPERATRIZ � MARANHÃO

PUBLICAÇÕES

o progresso
EXPRESSÃO REGIONAL

Ligue e faça sua assinatura
Fone: 3525-2278

Duplo parabéns!
Parabenizamos Ronald Júnior, aniversa-

riante da última segunda-feira, 10, e Raize
Nascimento Cordeiro, aniversariante da ter-
ça-feira, 11. Os ilustres aniversariantes são
filhos do escrevente juramentado do 2º Ofí-
cio Extrajudicial Ronald Almeida Cordeiro.

VENDE-SE
VENDE-SE PRÉDIO ONDE FUNCIONA O
HOTEL REDENÇÃO, COM 960 m2  QUA-
DRADOS, LOCALIZADO NA RUA MONTE
CASTELO COM ALAGOAS, SETOR RO-
DOVIÁRIO.

       (99) 98111-3090 / 98136-3921 / 99979-5649%

By Isabel Mueller

É um excelente dia
para tomar deci-
sões assertivas
que colaborem
com o seu desen-

volvimento pessoal e também afetivo.
Concomitantemente, haverá a possibi-
lidade de renovar o cenário financeiro,
criando novas oportunidades.

É um dia para fazer
escolhas assertivas
para os assuntos
do coração. Haverá
a necessidade de cri-

ar novos espaços para integrar os senti-
mentos de uma forma verdadeira e posi-
tiva. A experiência também inclui os fa-
miliares e os planos pessoais.

Haverá a oportuni-
dade de se posicio-
nar de uma forma
mais interessante
na relação com pes-

soas do seu convívio. Uma pessoa pode se
afastar, mas isso é muito positivo para
o seu desenvolvimento pessoal, principal-
mente para os seus projetos.

É um bom dia para
tomar decisões
profissionais com
foco em resultados
financeiros, mas,

principalmente, para se sentir se mais
adequado em uma atividade. Contudo
é importante entender que uma pessoa
pode ser cortada do projeto.

É um bom dia para
tomar decisões
profissionais com
foco em resultados
financeiros, mas,

principalmente, para se sentir se mais
adequado em uma atividade. Contudo
é importante entender que uma pessoa
pode ser cortada do projeto.

Haverá um bom en-
tendimento emocio-
nal das decisões que
devem ser tomadas
neste processo pelo

qual vem passando. Ao mesmo tempo,
haverá a possibilidade de eliminar pesso-
as ou situações que afetam o seu emocio-
nal e que não devem permanecer.

Você toma decisões
favoráveis no rela-
cionamento e a ex-
periência traz mo-
tivações para de-

senvolver projetos a dois. A experiência
também pode mexer com sócios e par-
ceiros. Contudo é importante entender
que o cenário é novo e gera mudanças.

É um dia excelente
para tomar deci-
sões assertivas
para promover as
metas e a produti-

vidade no trabalho, porém uma pessoa
pode se afastar do seu convívio. A expe-
riência é nova e será importante ter
consciência do seu valor.

O céu lhe dá a opor-
tunidade de mudar
e seguir de uma for-
ma mais assertiva
para estudar, via-

jar e ampliar o seu campo de visão sobre
as coisas. Você está disposto a mudar o
cenário de trabalho e cortes podem
acontecer para impulsioná-lo.

O céu favorece as
decisões em família,
p r i n c i p a l m e n t e
com foco em recur-
sos compartilha-

dos e em bens materiais. É importante
entender que algumas situações podem
vir com imprevistos ou que estremeci-
mentos afetivos podem ocorrer.

É um excelente dia
para fazer conta-
to com uma pes-
soa especial e ex-
pressar os senti-

mentos de uma forma clara. Contu-
do a pessoa está passando por uma
fase nova e pode ter o desejo de mu-
dar e se afastar.

O céu colabora com
decisões importan-
tes no trabalho, o
que é ótimo para
promover investi-

mentos e prosperidade. Pode ser que você
sinta necessidade de cortar pessoas ou
de lidar com imprevistos. Será necessá-
rio se posicionar.
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CONVOCAÇÃO DE EMPREGADO
A Empresa GN Empreendimentos Florestais EIRELI, situada na rua

Amazonas, 467 Nova Imperatriz- MA convoca o funcionário André Luiz
Menezes, portador da CTPS Nº 73077 -Série 00009-TO, a retornar ao
trabalho no prazo de 72 horas, sob pena de ser demitido conforme artigo
482, Letra I do decreto Lei nº 5.482 da CLT

Imperatriz, MA. 29 de setembro de 20220

CONVOCAÇÃO DE EMPREGADO
A Empresa GN Empreendimentos Florestais EIRELI, situada na rua

Amazonas, 467 Nova Imperatriz- MA convoca o funcionário José Eudes
Pereira de Araújo, portador da CTPS Nº 34872 -Série 00006-TO, a retor-
nar ao trabalho no prazo de 72 horas, sob pena de ser demitido conforme
artigo 482, Letra I do decreto Lei nº 5.482 da CLT

Imperatriz, MA. 29 de setembro de 20220

CONVOCAÇÃO DE EMPREGADO
A Empresa GN Empreendimentos Florestais EIRELI, situada na rua

Amazonas, 467 Nova Imperatriz- MA convoca o funcionário Luís Carlos
Pereira de Araújo, portador da CTPS Nº 26521- Série 00013-TO, a retor-
nar ao trabalho no prazo de 72 horas, sob pena de ser demitido conforme
artigo 482, Letra I do decreto Lei nº 5.482 da CLT

Imperatriz, MA. 29 de setembro de 20220

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
RENOVAÇÃO

Purinutre Produtos Agropecuários e Logística Ltda., inscrita no CNPJ
35.159.532/0001-50, torna público que requereu junto à Secretaria de
Planejamento Urbano e Meio Ambiente � SEPLUMA, a Licença de Ope-
ração para exercer atividade de comércio atacadista de produtos agropecu-
ários, conforme Processo nº 062/2015, localizado na Rod. BR-0l0, nº 504,
Bairro Maranhão Novo, Imperatriz-MA. O cumprimento se enquadra na
resolução CONAMA 237/97, que dispõe sobre licenciamento ambiental.

O Hospital de Campanha
de Açailândia segue cumprin-
do um importante papel no en-
frentamento à Covid-19 na

As operações especiais da
polícia do Maranhão contra
quadrilhas e disputas entre
facções criminosas já prende-
ram 52 pessoas na Ilha de São
Luís. O policiamento reforça-
do, 24 horas por dia, continua
e não tem prazo para acabar. 

Quatro líderes de quadri-
lhas foram presos nessas ope-
rações. No total, foram pre-
sas 22 pessoas em São José
de Ribamar, 20 no Parque Jair,
seis no Coroadinho e mais
quatro em operação contra
homicidas. 

Além disso, em Presidente
Dutra, foram presas 18 pes-
soas, com a apreensão de R$
215 mil, cinco veículos e ar-
mas de fogo. Ou seja, o re-
forço no combate ao crime
não se resume apenas à Re-
gião Metropolitana. 

Sem pausa

Em entrevista coletiva nes-
ta segunda-feira (28), o secre-
tário de Segurança Pública do
Maranhão, Jefferson Portela,
afirmou que a ordem é man-
ter as operações na capital e

Polícia prende mais de 50 em São Luís
e reforça operações contra quadrilhas

Entrevista coletiva sobre ações contra o crime

Gilson Teixeira
nas cidades vizinhas. 

�Em todas as áreas da Ilha
de São Luís tivemos a circu-
lação de policiais, áreas les-
te, sul, norte e oeste. Opera-
ção que não tem data para
terminar. Isso é uma coisa
que quero deixar clara para
a sociedade. A ordem é dar
curso à operação até o retor-
no da situação anterior�, afir-
mou Portela.

�Valerá tudo isso o que os
senhores têm visto nas ruas:
o serviço administrativo sen-
do transformado em serviço
noturno, com presença dos
dirigentes das Polícias Civil,
Militar e Corpo de Bombeiros.
Desde o secretário de Segu-
rança até o último posto de
direção dos órgãos de Segu-
rança Pública�, acrescentou. 

De acordo com Portela,
serão compradas folgas dos
policiais que queiram estender
voluntariamente a jornada de
trabalho. Também serão alu-
gados mais carros para am-
pliar a presença em todos os
bairros. �Não teremos folga
para nada, dedicação total de
todos os dirigentes.� (Secap)

Hospital de Campanha de Açailândia segue
no combate à Covid-19 na Região Tocantina

Hospital de Campanha de Açailândia
Região Tocantina. O equipa-
mento de saúde, resultado da
parceria entre o Governo do
Estado e a empresa Vale, já
atua na região desde o mês de
maio e já atendeu mais de 500
pessoas diagnosticadas com o
novo coronavírus. O hospital
conta com 60 leitos, dos quais
15% estão ocupados, e o seu
funcionamento foi prorrogado
até 31 de outubro. 

�A decisão de manter o
hospital funcionando é parte
da estratégia do Governo do
Estado para garantir maior
assistência à população da
região. O cenário que vive-
mos hoje é de maior controle
da doença, graças a todas as
ações de enfrentamento, das
quais o Hospital de Campanha
de Açailândia faz parte�, con-
ta o secretário de Estado da
Saúde, Carlos Lula.

O hospital conta com 60
leitos, sendo 53 de enferma-
ria e sete de UTI. A unidade

integra uma rede exclusiva de
mais 12 estruturas criadas
pelo governo estadual tratar
exclusivamente de casos da
Covid-19 no Maranhão. 

Para o gerente de Opera-
ções da Estrada de Ferro Ca-
rajás, Pedro Aderson, o hos-
pital é um importante pilar na
frente de combate à Covid-
19. �Tem contribuído para
salvar vidas e preservar a
saúde de muitas famílias do
município e regiões vizinhas.
Para a Vale, é gratificante
unir forças nesse momento
de adversidade e constatar o
excelente resultado de um
esforço conjunto em prol da
comunidade�, destaca. 

Segundo o diretor clínico do
hospital, Rodrigo Souza Rodri-
gues, mais de 330 pessoas fo-
ram recuperadas e receberam
alta médica. �A unidade foi e
ainda é importantíssima no
combate ao coronavírus, prin-
cipalmente quando estávamos

no pico da contaminação. Eu,
enquanto médico e diretor do
hospital, só tenho a agradecer
pela oportunidade de ter con-
tribuído para salvar vidas�,
compartilhou. 

O encerramento das ativi-
dades do hospital está previs-
to para 31 de outubro. Os pa-
cientes que precisarem de in-
ternação passarão a ser regu-
lados para unidades do esta-
do instaladas nos municípios
próximos, como o Hospital
Macrorregional Dra. Ruth
Noleto, em Imperatriz.  

Até a sua total desativa-
ção, o hospital continuará a
ofertar atendimento dinâmi-
co com o auxílio de cerca de
200 profissionais atuando em
setores que vão desde auxi-
liares de serviços gerais, as-
sistentes sociais, enfermei-
ros, médicos, além de farma-
cêuticos, fisioterapeutas,
maqueiros, nutricionistas e
psicólogos. (Secap)

Divulgação
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Depois do bom empate da garotada do Fla-
mengo diante do Palmeiras, em São Paulo, pela
12ª rodada do Campeonato Brasileiro, o time
Rubro-Negro volta às atenções para a Copa
Libertadores da América. Nesta quarta-feira
(30), a equipe carioca tem o duelo contra o
Independiente Del Valle, pela 5ª rodada do gru-
po A. O Rubro-Negro vive a expectativa de
contar com os �reforços� Diego Ribas, Filipe
Luís, Maurício Isla, Bruno Henrique, Michael,
Vitinho e Matheusinho.

Os sete jogadores foram os primeiros a tes-
tarem positivo no Equador, no dia 19 de se-
tembro, e iriam refazar os testes na tarde des-
ta segunda-feira (28). Quem tiver o resultado
negativo, poderá ser relacionado para a parti-
da contra o Del Valle, segundo o protocolo da
Conmebol, que prevê dez dias de quarentena.
Segundo apuração da Goal, os atletas estão
bem. Diego Ribas, que revelou sentir alguns
sintomas um dia depois de testar positivo, tam-
bém já não sente mais nada.

Todos os jogadores e funcionários que esti-

O técnico Cuca garantiu o zagueiro Alex Nas-
cimento como titular na partida decisiva contra
o Olimpia (PAR), fora de casa, pela Conmebol
Libertadores, nesta quinta-feira (01), às 19h, pela
quinta rodada do grupo G. Basta um empate neste
confronto para que o Alvinegro confirme a sua
classificação às oitavas de final da competição.

� Não tem chances de atuar, ele vai atuar.
Você quer que eu tire ele? Vai jogar ele, vamos
ver o companheiro dele, do lado, não temos o
Luan Peres nem o Lucas Veríssimo, os dois sus-
pensos, o Alison tá machucado, então vamos
ver o que eu vou fazer, que é o melhor que eu
puder � disse o treinador em entrevista coletiva
virtual após o empate em 1 a 1 do Peixe contra
o Fortaleza, neste domingo (24), pela 12ª roda-
da do Brasileirão, na Vila Belmiro.

Sem a dupla de zaga titular, com Luan Peres
suspenso e Lucas Veríssimo lesionado, além de
também cumprir suspensão, Alex, que jogou os
90 minutos contra o Leão do Pici sabe que vai

O Palmeiras entrou em
campo contra o Flamengo
neste domingo (27) e, após
mais uma apresentação
abaixo do esperado, empa-
tou com a equipe carioca,
sendo esta a 21ª partida do
atacante Rony pela equipe.
Após o confronto, o treina-
dor Vanderlei Luxemburgo
comentou sobre a utilização
do jogador:

- A gente não quer perdê-
lo, então trabalhamos com
calma. A insistência é compli-

Após deixar o Paris Saint-
Germain, Thiago Silva revela
mágoas com o antigo clube.
O zagueiro brasileiro conta
que a situação de renovação
de contrato foi feita de forma
errada.

- É uma situação que me
irritou. Não gostei da maneira
como tudo foi conduzido. Mes-
mo com confinamento, as coi-
sas deveriam ter sido feitas de
forma diferente. Eu estava no
Brasil, de quarentena, quando
o Leonardo me ligou para me
dizer que por causa da pan-
demia e das dificuldades...
primeiro ele me perguntou se
eu concordava em continuar
por mais dois meses para com-
petir numa eventual final da
Liga dos Campeões. Eu disse
que sim. E ele disse que seri-
am apenas dois meses. Deve-
ria ter sido feito de forma di-
ferente - disse à �France Fo-
otball�.

Thiago Silva também co-
mentou sobre a situação de
Cavani. Para o jogador, o
uruguaio foi desvalorizado
pelo PSG.

- Durante a minha passa-
gem no PSG, sempre dei o
máximo. Três jogos da Liga
dos Campeões mudariam
tudo? E tudo o que eu con-

Ronny, no momento certo vai voltar a ser o grande
jogador que foi no Atlhetico
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C cada, então a gente tirou e

colocou. Na Bolívia ele foi
bem, contra o Grêmio não,
então puxei o freio de mão
com ele de novo. Ele tem ta-
lento e hoje já entrou melhor,
criando algumas situações. Eu
falo pro torcedor que ele é um
jogador que nós temos e con-
fiamos, então acho que o apoio
ajuda bastante.

Além disso, o técnico cam-
peão paulista mostrou-se oti-
mista em relação à evolução
do atleta:

- O Rony fez uma tempo-
rada muito boa no Atlhetico,
mas no Palmeiras a cobran-
ça a é diferente e ele tá se
adaptando. Acho que ele vai
encontrar o melhor momento
dele. Tem que ter calma pra
deixar ele jogar, senão a gen-
te puxa o freio de mão e ne-
gocia com ele o tempo que
ele tem que jogar e a entrada
dele nos jogos.

Rony chegou ao Palmei-
ras em 2020, após ser o prin-
cipal assistente do Athletico

na temporada passada, cus-
tando cerca de R$ 28 mi-
lhões aos cofres alviverdes.
O atleta, porém, ainda não
correspondeu às expectati-
vas geradas com a sua che-
gada, contabilizando três as-
sistências e nenhum gol com
as cores do maior campeão
nacional.

O Verdão entra em campo
novamente na próxima quar-
ta-feira (30) às 19h15 (de Bra-
sília), contra o Bolívar, no Alli-
anz Parque, pela Libertadores.

Luxemburgo sobre Rony: �Vai encontrar o momento dele�

Thiago Silva critica diretoria do PSG:
�Deveria ter sido diferente�

Flamengo refaz exames de Covid-19 e
espera ter �reforços� contra o Del Valle

Flamengo espera ter jogadores de volta para jogo contra o Del Valle nesta quarta-feira

Divulgação/CRF

veram presentes no confronto contra o Pal-
meiras, no último domingo (27), também pas-
sarão por exames nesta segunda, no Centro
de Treinamento. Já os atletas diagnosticados
com o vírus depois do jogo contra o Barcelona
de Guayaquil, seguirão em quarentena, inclu-
indo o treinador Domènec Torrent, o prepara-
dor físico Julian Jimenez e o preparador de
goleiros, Wagner Gigante.

O Flamengo também espera contar com o
retorno de alguns lesionados, como Gabigol,
Diego Alves e Pedro Rocha. O trio não entrou
em campo com o Palmeiras, mas há expecta-
tiva ao menos um deles possa ser reforço con-
tra o Del Valle.

CASOS POSITIVOS NO DEL VALLE

Nesta segunda-feira (28), o Del Valle reve-
lou que quatro atletas testaram positivo para a
Covid-19. Os exames foram realizados no úl-
timo sábado (26). Além disso, o time já tinha
um atleta contaminado na última semana.

Thiago Silva deixou recentemente o PSG por falta
de interesse do clube em renovar o contrato

Divulgação/Whatsapp

quistei nestes oito anos já
não importa? Não é coeren-
te. O Leo foi desajeitado e
precipitado. Não só comigo.
Também penso no Cavani,
maior artilheiro da história do
clube. Tomara que evoluam
e não cometam o mesmo
erro no futuro.

O zagueiro brasileiro tam-
bém falou sobre interesse do
Lyon e a negociação com o
Chelsea.

- Foi só depois da final que
o meu agente me falou sobre
os clubes interessados e me
disse que o Juninho me queria.
Fico muito feliz de saber que

ele pensou em mim, que que-
ria me dar um papel de lide-
rança. Isso prova que meu tra-
balho no PSG foi reconhecido.
Também acredito que demons-
trei durante o Final 8 que ainda
poderia jogar bem - disse.

- Quando soube que não
permaneceria no PSG, espe-
rava por algo grande. No iní-
cio, tinha medo de que mi-
nha idade fosse um proble-
ma, é difícil quando se passa
dos 33. Mas eu queria acre-
ditar e esperar por um pro-
jeto que correspondesse às
minhas ambições e apareceu
o Chelsea � completou.

Alex é garantido por Cuca em jogo
decisivo do Santos na Libertadores

Alex será titular mais uma vez no jogo
contra o Olímpia, fora de casa
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jogar, mas ainda não sabe quem será o seu com-
panheiro e o posicionamento em que irá para a
partida, o que será definido durante a semana.

Canhoto, contra o Tricolor Cearense o de-
fensor atuou pelo lado direito da zaga, já que
nesta ocasião Nascimento tinha a companhia de
Luan Peres, que também atua com o pé esquer-
do. O treinador santista acha que atuar com dois
zagueiros canhotos deixar a zaga �torta�, mas
não tinha muitas opções de defensores que jo-
guem com a perna direita para esta partida.

Agora, contra o Olimpia, Luan não jogará e,
portanto, a tendência é que Alex atue pelo setor
onde fica mais confortável, tendo a incógnita de
quem será o seu companheiro pela direita, já que
Wagner Leonardo também é canhoto e Derick é
recém-chegado da base. O volante, que foi im-
provisado pelo setor em algumas oportunidades,
é dúvida, com um quadro de canelite, enquanto
o também volante, Jobson, não agradou na úni-
ca oportunidade que atuou na posição.

Independentemente da circunstância defini-
da por Cuca, Alex garante que está pronto para
dar conta do recado.

� Eu fico feliz de em atuar, de estar jogando
no Santos. É um sonho. O professor vem me
dando confiança. Infelizmente tivemos duas bai-
xas aí no último jogo, o Lucão se lesionou e o
Luan foi suspenso, então se o professor preci-
sar, acredito que eu tô pronto e vamos ao Para-
guai buscar o resultado positivo � afirmou o
zagueiro à Santos TV depois do confronto dian-
te o Fortaleza.

Líder do grupo G, com 10 pontos, a vitória
contra o Olimpia (PAR) é fundamental para
que o Peixe não complique uma classificação
encaminhada, trazendo a situação para a últi-
ma rodada, quando, então, jogará na Vila Bel-
miro contra o Defensa y Justicia em confron-
to direto pelo passaporte ao mata-mata da com-
petição continental.

Hamilton diz que FIA segue mudando
regras �para manter o espetáculo�

A punição de Lewis Hamilton no GP da Rús-
sia de Fórmula 1 segue dando o que falar. Na
prova, o hexacampeão recebeu duas punições
de cinco segundos por fazer testes de largada
em locais inapropriados. Após a prova, disse que
os comissários estavam �tentando pará-lo�, e
agora acusou a FIA de seguir mudando as re-
gras para criar uma emoção no espetáculo.

Hamilton foi punido por quebrar as regras de-
terminadas nas notas pré-evento do diretor de
prova Michael Masi, que determinou o local onde
os pilotos poderiam fazer os treinos de largada.

Hamilton acusa  a FIA de seguir
mudando as regras para criar
uma emoção no espetáculo
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O piloto fez dois fora do espaço, e foi punido
com cinco segundos por cada um, tirando sua
chance de buscar a vitória em Sochi.

Ele eventualmente terminou em terceiro, en-
quanto seu companheiro de Mercedes, Valtteri
Bottas, ficou com a vitória, a segunda na tem-
porada. Posteriormente, os comissários revi-
saram a punição e retiraram os dois pontos na
superlicença de Hamilton, trocando por uma
multa à equipe.

Perguntado se ele se sentia alvo das decisões,
Hamilton explicou que não era ele especifica-
mente, mas quem estava dominando a F1 que
estava suscetível a decisões visando freá-los.

�Não acho que seja algo necessariamente
contra mim. Acho que, quando temos uma
equipe na frente, obviamente eles passam por
um escrutínio maior. Tudo que fazemos no
carro é checado, uma, duas, três vezes. Eles
estão mudando regras, como os modos de
motores e outras coisas para manter o espe-
táculo, acredito�.

�Não sei se essas regras tem alguma coisa a
ver com o que aconteceu hoje, mas naturalmente
fica essa impressão. Parece que estamos em
uma batalha, mas tudo bem. Não é como se eu
não tivesse enfrentado adversidades antes�.

�Então temos que manter a cabeça no lugar,
seguir lutando e tentando melhorar sempre�.

A Mercedes está a caminho de vencer o
sétimo Mundial de Construtores consecutivo
nesta temporada, mas enfrentou diversas mu-
danças de regulamento ao longo desta era.
Após capitalizar o uso dos motores V6 híbri-
dos em 2014, a equipe enfrentou uma grande
mudança aerodinâmica em 2017, e viu uma
aproximação da Ferrari.


